
 

 

 

PROCESSO VERBALE DI DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N. 50 DEL 27/06/2019 

 
 
ad oggetto: VARIAZIONE N. 13 AGLI STANZIAMENTI DEL BILANCIO DI PREVISIONE 

FINANZIARIO 2019 - 2021 AI SENSI DEGLI ARTICOLI 42 E 175 DEL DECRETO 
LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2000, N. 267 E SS.MM.: APPROVAZIONE. 

 
 
Oggi ventisette giugno duemiladiciannove, dalle ore 20:44 circa, presso la sede municipale, si è riunito il 
consiglio comunale di Jesolo, con la presenza dei componenti che seguono: 
 
     Presente 

1) VALERIO ZOGGIA 1) SI 

2) VALIANTE ENNIO 2) SI 

3) GINO PASIAN 3) SI 

4) GIOVANNI BATTISTA SCARONI 4) SI 

5) CHIARA VALLESE 5) SI 

6) LUCAS PAVANETTO 6) SI 

7) GINO CAMPANER 7) NO 

8) STEFANO BACCHIN 8) SI 

9) ANITA DA VILLA 9) SI 

10) FABIO VISENTIN 10) SI 

11) VENERINO SANTIN 11) SI 

12) DANIELA DONADELLO 12) SI 

13) DAMIANO MENGO 13) SI 

14) ILENIA BUSCATO 14) NO 

15) NICOLA MANENTE 15) SI 

16) ALBERTO CARLI 16) NO 

17) CHRISTOFER DE ZOTTI 17) SI 

 
Presiede ENNIO VALIANTE - presidente del consiglio comunale. 
Partecipa FRANCESCO PUCCI - segretario comunale. 
 
Il presidente, constatato che il collegio è costituito in numero legale, dà inizio alla trattazione dell'argomento 
in oggetto indicato. 
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OGGETTO: VARIAZIONE N. 13 AGLI STANZIAMENTI DEL BILANCIO DI PREVISIONE 
FINANZIARIO 2019 - 2021 AI SENSI DEGLI ARTICOLI 42 E 175 DEL DECRETO 
LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2000, N. 267 E SS.MM.: APPROVAZIONE 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
UDITI i seguenti interventi: 
 
PRESIDENTE. La parola all'assessore Idra. 
 
ASSESSORE IDRA: Diamo atto delle variazioni tra entrate e spese, non interessate da applicazioni di 
avanzo di amministrazione del 2018. Per quanto riguarda il dottor Pucci, segretario generale, euro 15.000,00, 
è uno spostamento fra missioni e programmi macro-aggregati diversi. Nel 2017 un fulmine ha colpito i 
lampioni dell’illuminazione pubblica della rotonda Picchi, danni quantificati in 15.005,00 euro, oltre IVA. 
Questa variazione riguarda questo tipo di intervento. Per quanto riguarda la dottoressa Scarangella, settore 
attività produttive, 8.000,00 euro, è una maggiore entrata per il rimborso dell’energia elettrica in maggiore 
spesa per il contributo per iniziative “Mare in volo”. Per quanto riguarda la maggiore entrata progetto 
turismo sociale ed inclusivo sulle spiagge Veneto 2019, in maggiore spesa per il contributo 
all'organizzazione dell'evento denominato “Un mare per tutti”, abbiamo la voce di 16.230,00 euro. Per 
quanto riguarda la voce di 13.500,00 è maggiore spesa per l'anticipazione conferenza dei sindaci del litorale 
veneto e maggiore entrata per il relativo rimborso della stessa. 5.856,00 euro, un giroconto a maggiori spese 
per pulizia dei monumenti commemorativi, finanziate con minori spese per organizzazione di eventi. Euro 
15.000,00 è una maggiore entrata IMU, attività di recupero che finanzia maggiore spesa per gara di 
affidamento del servizio di accertamento liquidazione e riscossione dell'imposta comunale sulla pubblicità. 
Una maggiore entrata per quanto riguarda la ripartizione del fondo nazionale per il sistema integrato di 
educazione ed istruzione da 0 a 6 anni, è stato complessivo per… Settore finanziario, scusate, dottor 
Ambrosin, euro 12.300,00, anno 2019, 2020 e 2021, quindi 4.100,00 euro all'anno, ed è appunto la maggiore 
entrata della ripartizione del fondo nazionale per il sistema integrato di educazione e istruzione. Euro 
26.754,00 una maggiore entrata del contributo compensativo IMU TASI cittadini non residenti, e minori 
spese di trasferimento allo stato per il fondo di solidarietà comunale, pareggiano una minore entrata del 
rimborso servizio depurazione acque di rifiuto, previste in bilancio iniziale. Euro 1.445,00 è una maggiore 
entrata da tassa ammissioni concorsi, proveniente dal distributore bevande e snack, che finanzia una 
maggiore spesa e il saldo dei rilevatori esterni dell'operazione di censimento del 2018. Euro 2000. 37.500,00 
è una contabilizzazione degli incentivi tecnici del fondo di innovazione per gli affidamenti di forniture e 
servizi previsti, con riferimento alla normativa di cui sopra in seguito alla deliberazione della commissione 
Arconet, di marzo ultimo scorso, con la quale è stata fornita la soluzione alla corretta registrazione a bilancio 
delle due voci contabili relative agli incentivi tecnici e ai fondi innovazione. Si rende necessario stanziare 
sugli appositi capitoli di bilancio gli importi necessari all'imputazione dei predetti incentivi e fondi, che 
matureranno nel corso del corrente esercizio. Euro 102.000,00, anno 2019, un giro contabile dal titolo IV al 
titolo III dell’entrata per sanzioni da violazioni norme urbanistiche in seguito alla modifica del piano dei 
conti integrato 2019. Euro 39.575,00 maggiori entrate per contributo regionale rendicontazione contributo 
gestore dei servizi energetici che finanzia una maggiore spesa per la demolizione e costruzione bagni 
spiaggia. Tutto questo sono variazioni tra entrate e spese senza l’applicazione dell'avanzo. Quelle che darò 
lettura adesso, sono con l'applicazione dell'avanzo di amministrazione 2018. Giulia Scarangella, settore 
attività produttive, euro 220.000,00, applicazione avanzo libero di amministrazione, finanzia maggiore spesa 
per manifestazioni ufficio commercio. Con delibera di giunta 18 aprile 2019, l’amministrazione comunale ha 
approvato l’inserimento nel calendario degli eventi, Natale e festività invernali, le iniziative denominate “Il 
villaggio di Natale - paese cioccolato Jesolo”. Con il medesimo provvedimento la giunta ha dato mandato 
alla dirigente del settore attività produttive e tributi di indire l’invio di una procedura di evidenza pubblica 
per l'affidamento in concessione della gestione e promozione delle manifestazioni approvate per il triennio 
2019-2021, individuando ne le linee di indirizzo. La spesa relativa alla realizzazione delle manifestazioni di 
competenza per l’esercizio 2019 viene stimata in 220.000,00 euro, i quali rappresentano una spesa da 
finanziare al capitolo 2212010. Passerei poi al protocollo 38474, euro 1.731.999,00, questa è l’applicazione 
dell'avanzo libero di amministrazione, finanzia maggiore spesa per nuove manifestazioni turistiche. La 
variazione di complessivi 1.731.999,00 va ad integrare per l'importo di 153.800,00 le risorse ai capitoli 
11560, 11565, relativi ai contributi concessi ad istituzioni sociali, ad imprese che organizzano eventi di 
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intrattenimento e di promozione della località, per l'importo di 819.609,00, le risorse capitolo 11550 per il 
finanziamento della realizzazione di eventi e progetti promozionali rientranti nel programma delle 
manifestazioni 2019, per l’importo di 737.754,00, le risorse capitolo 11540 per il finanziamento di iniziative 
promozionali della località per l'importo 20.836,00, le risorse capitolo 11555 quale partecipazione alla spesa 
per l’utilizzo del palazzo del turismo in occasione di manifestazioni e iniziative promosse e organizzate dal 
comune di Jesolo nell'anno 2019. Poi passiamo al protocollo 39641, 335.851,00 applicazione di avanzo 
libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per nuove manifestazioni sportive. La richiesta riguarda il 
finanziamento dei capitoli di spesa relativi ai contributi ad associazioni ed imprese per l'organizzazione di 
eventi sportivi turistici che producono visibilità per la città e incremento del movimento turistico, soprattutto 
nei periodi di bassa stagione. Altre risorse vengono richieste per il sostegno alla diffusione della pratica 
sportiva a favore dei cittadini, soprattutto fra i ragazzi giovani, attraverso i contributi alle associazioni 
sportive locali. Ulteriore finanziamento si rende necessario per sostenere le spese per l’utilizzo dei locali a 
palazzo del turismo in occasione di eventi patrocinati o organizzati dall'amministrazione comunale per 
l'acquisizione di attrezzature sportive. La variazione di 335.851,00 va a finanziare le seguenti attività e 
necessità. Per 157.100,00, concessione di contributi ad associazioni ed imprese per la realizzazione di eventi 
sportivi rientranti nel programma delle manifestazioni del 2019. 110.551,00 per la promozione e il sostegno 
della pratica sportiva attraverso contributi ad associazioni sportive dilettantistiche locali. 53.200,00 per 
l'acquisizione di servizi, incluso la spesa per l'utilizzo di locali a palazzo del turismo per lo svolgimento di 
eventi patrocinati dal comune od organizzati dall’amministrazione comunale. 15.000,00 euro, acquisizione di 
attrezzature sportive, in particolare per l’ospitalità dei campionati europei di atletica leggera. Protocollo 
4911, euro 15.592,00 applicazione di avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per 
procedure di gare di affidamento di concessione servizio di piscina comunale. La richiesta riguarda il 
finanziamento di capitoli e le spese relative alla procedura di gara per l'affidamento in concessione del 
servizio di gestione della piscina comunale da finanziare con le risorse dell'avanzo di amministrazione per un 
importo totale di 15.592,00. La variazione complessiva di 15.592,00 va a finanziare spese per procedure di 
gara, che comprendono contributo ANAC per euro 600,00, spese di pubblicità, di gara e di funzionamento a 
favore della stazione unica appaltante città metropolitana di Venezia, per l'importo 2.200,00, spese di 
accantonamento per incentivi tecnici per l’importo di 7.872,00, spese di accantonamento su fondi di 
innovazione per l'importo di 4.920,00. Viene richiesta anche qui l’immediata eseguibilità, stante la necessità 
di indire la gara in oggetto. 36.100,00 applicazione dell’avanzo libero di amministrazione finanzia spesa per 
arredi scolastici, in data 3 aprile 2019 è stata inviata nota al dirigente istituto comprensivo Calvino, istituto 
D'Annunzio chiedendo di comunicare con urgenza il fabbisogno di arredi per l'anno scolastico 2019-2020. 
Con PEC in data 16 aprile 2019, acquisita al protocollo generale 27479, il dirigente istituto comprensivo 
Calvino ha comunicato che si rende necessario acquisire l’arredo completo per una nuova classe presso la 
scuola primaria Vecellio, e una nuova presso la scuola primaria Rodari. Arredi vari per sostituzione di arredi 
obsoleti presso la biblioteca scolastica, un arredo completo per una nuova classe presso la scuola secondaria 
di primo grado Michelangelo, e la soluzione di arredi obsoleti presso altra classe del medesimo plesso. Ci 
sono poi tutte una serie di elencazioni di piccoli capitoli inferiori. Protocollo 38254, euro 20.000,00 
applicazione di avanzo libero per l’amministrazione finanzia maggiore spesa per servizi relativi al progetto 
di realizzazione in occasione del decennale BIC e maggiore spesa per trasferimenti ad altre imprese per festa 
dei diciottenni millennials. Euro 491.000,00 applicazione di avanzo di amministrazione destinato agli 
investimenti finanzia maggiore spesa per acquisto immobile ex distretto sanitario di Jesolo. A seguito di 
approvazione del conto di bilancio stato patrimoniale e conto economico dell'esercizio finanziario 2018, si 
richiede l'applicazione dell'avanzo di amministrazione per l'acquisto dell'immobile ex distretto sanitario di 
Jesolo, pari a euro 446.000,00, come da parere di congruità rilasciato dall'agenzia del demanio in data 20 
maggio 2019, oltre ad oneri accessori pari a euro 45.000,00, spese notarili comprensive delle imposte 
applicate in base all'articolo 10 del decreto legislativo. Euro 201.950,00 applicazione di avanzo di 
amministrazione destinato a diversi finanziamenti finanzia contributo pari al 25% dei proventi da precedenti 
vendite di immobili del federalismo demaniale, da versare allo stato. A seguito approvazione del conto di 
bilancio stato patrimoniale e conto economico dell'esercizio finanziario 2018, si richiede l'applicazione 
dell'avanzo di amministrazione al fine di ottemperare quanto previsto dal comma 10 dell’articolo 56 bis della 
legge 2013, il quale prevede che la quota pari al 25% dei proventi derivanti dalla vendita degli immobili 
trasferiti dallo stato agli enti territoriali in base al presente articolo, sia destinata al fondo per l'ammortamento 
dei titoli di stato. L’importo da versare allo stato è pari a euro 201.950,00 calcolato sulla base delle 
alienazioni effettuate nei vari anni per un totale di 807.800,00. Applicazioni di avanzo per 48.800,00 
destinato a investimenti finanzia la maggiore spesa per rimozione macerie sito archeologico, protocollo 
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40175 euro 990.000,00 applicazione avanzo destinato agli investimenti finanzia maggiore spesa per 
compensazione permuta musei immobile Carducci, 44.000,00 applicazione dell’avanzo libero finanzia per 
nuove attività di ricerca storica del sito archeologico. 56.000,00 finanzia maggiore spesa per trasferimento 
istituzioni sociali e pubbliche per attività culturali. 40.000,00 per l'acquisto di nuove pubblicazioni librarie. 
78.500,00 avanzo libero finanzia maggiore spesa nuove manifestazioni culturali, di cui c'è un allegato. Euro 
50.000,00 maggiore spesa per l'acquisto di sabbia per la Jesolo sand nativity, il presepe di sabbia paese 
estero, per il Natale e Capodanno 2019-2020. 250.000,00 applicazione di avanzo destinato a investimenti 
finanzia maggiore spesa per manutenzioni straordinarie al patrimonio immobiliare ed alle strade, di cui c'è 
tutto un allegato. La presente variazione per complessivi euro 250, la manutenzione straordinaria al 
patrimonio mobiliare per euro 150.000,00, modifica uffici palazzo municipale zona personale sport, 
interventi ad impianti elettrici e tecnologici del commissariato di polizia, centro civico manutenzione 
pavimento, scuola D'Annunzio impianto telefonico, sostituzione caldaie e impianti di climatizzazione alloggi 
comunali. Manutenzione straordinaria strade per euro 100.000,00, sistemazione incrocio via Discarica con 
via Piave Nuovo, realizzazione rotonda provvisoria tra via Tram e Passarella, realizzazione dissuasori di 
velocità di varie vie del territorio comunale, manutenzione straordinaria e messa in sicurezza cartellonistica 
stradale. Euro 60.000,00 applicazione di avanzo finanzia maggiore spesa per incarico di progettazione piste 
ciclabili. Euro 195.000,00, anno 2019-2020, per efficientamento energetico e sviluppo territoriale sostenibile 
e applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia maggiore spesa per interventi 
di sviluppo territoriale sostenibile. Euro 16.500,00 maggiore spesa per l'acquisto di imprevisti dispositivi di 
protezione individuale del nuovo look da motociclisti della polizia locale. Euro 30.000,00 maggiore spesa 
per l'acquisto di mobili e arredi sede municipale. Euro 150.000,00 acquisto di automezzo per la protezione 
civile e servizi di emergenza della protezione civile. Euro 220.000,00 per maggiore spesa per rifacimento 
arenile e contributo studio di fattibilità stazione di travaso. Applicazione di avanzo destinato a investimenti 
finanzia il contributo per la messa in sicurezza della rotatoria Frova. Vengono richieste le seguenti 
variazioni, di cui 50.000,00 con contributo a favore regione Veneto, conseguente all'accordo di programma 
per la bonifica e messa in sicurezza della rotonda Frova, 160.000,00 prestazione di servizi per rifacimento 
manutentivo arenile di Jesolo, 10.000,00 contributo spese per la realizzazione di studio di fattibilità e attività 
correlate afferenti alla valutazione dello spostamento della stazione di Travaso. Pertanto è stato applicato 
l'avanzo e abbiamo un avanzo, diciamo così, ancora da applicare. Adesso leggiamo la voce dell'avanzo 
totalmente applicato fino a questo momento, sono 5.151.292,00. Ringrazio. 
 
PRESIDENTE. Grazie, assessore. Passiamo alla discussione, si è prenotato il consigliere De Zotti, prego. 
 
CONSIGLIERE DE ZOTTI. Grazie. Ho una serie di domande sui vari movimenti, cercherò di essere chiaro. 
Abbiamo l'applicazione di avanzo per finanziare l’assessorato al turismo, quindi eventi e tutta una serie di 
altre attività, quindi volevo chiedere se all'interno di queste somme c'è i famosi 500.000,00 euro per Miss 
Italia, come avevamo letto sui giornali. La seconda domanda riguarda il fatto che ho visto vari movimenti 
riguardanti pulizia di monumenti e tutte le attività riguardante le antiche mura, e comunque le attività 
archeologiche, quindi volevo capire se all'interno di queste somme trovano spazio anche le attività che 
avevamo detto, con un’interrogazione di qualche consiglio comunale fa, riguardante i tipi di contaminazione 
che necessitavano di, anche loro di una pulizia, comunque di una messa in sicurezza, quindi volevo capire se 
all’interno di queste somme ci sono questi tipi di interventi. Terza cosa abbiamo i 990.000,00 euro che 
dobbiamo dare per convenzione alla società promotrice dell'intervento sulle ex scuole Carducci, quindi 
volevo capire, come avevo già anticipato in commissione, perché noi andiamo a fare un movimento questa 
sera applicandolo l’avanzo libero quando, se non sbaglio, correggetemi se do una cifra sbagliata, dopo 
l'intervento di qualche anno fa era stata destinata una somma a favore dell’amministrazione, proprio per 
interventi di riqualificazione delle ex scuole Carducci dove c’era il museo, una cifra di 1.200.000,00 euro se 
non sbaglio, ma datemi la correttezza del dato. Nella convenzione, se non sbaglio, è scritto che le somme 
venivano appunto da quella disponibilità che aveva il Comune, quindi volevo capire perché noi oggi 
andiamo a applicare un avanzo per rispettare gli impegni che aveva preso quella convenzione. Altra 
domanda, abbiamo un movimento che riguarda alcune attività culturali, una in particolare riguarda la 
rassegna “Non solo jazz”, che si sta svolgendo in questi giorni, e siccome la cifra è abbastanza importante 
avevamo fatto anche un accesso agli atti, e quindi avevamo visto che, oltre al pacchetto base che riguarda il 
cachet per gli ospiti, tutta la parte logistica di service di sicurezza, eccetera eccetera, che appunto portava a 
51.000,00 euro IVA compresa, c'erano delle voci fuori preventivo che riguardano ospitalità degli ospiti e 
tutta una serie di altre voci, volevo capire se c’è già un ordine di grandezza riguardante queste cifre extra a 
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pacchetto e se a questo punto potete dircela. Altra cosa, domanda tecnica perché non so bene come ragionino 
gli uffici rispetto a queste iniziative, riguardante “Non solo jazz” ma anche altre iniziative che arrivano ai 
vari uffici. C’è da parte dell'amministrazione un controllo di congruità rispetto alla somma che richiedono i 
proponenti? Nel senso se arriva “Pinco Pallino” e chiede 10.000,00 euro per fare un evento “Y”, c’è un 
controllo se, diciamo così, questa somma che viene richiesta è congrua rispetto a quello che viene offerto? 
Ovviamente sappiamo che c’è sempre un margine perché chi propone lo fa alle volte anche come business, 
però volevo capire se c’è questo tipo di valutazione, e se c’è stata appunto in questo evento specifico. Ultima 
cosa, un dato, quanto resta rispetto ai 4 milioni e rotti di avanzo libero che avevamo maturato nel 2018, dopo 
tutta questa variazione di bilancio, in disponibilità da applicare nel corso 2019? 
 
PRESIDENTE. Grazie, consigliere. Passo la parola al consigliere Mengo. 
 
CONSIGLIERE MENGO. Grazie, presidente. Molto brevemente. La somma a cui voglio fare riferimento è 
contenuta, sono 15.592,00 euro, riguarda il nuovo bando per la procedura di gara per l'affidamento della 
piscina. Volevo chiedere alcuni ragguagli sullo stato attuale del servizio. Mi risulta, e lei lo sa bene, 
presidente, che all'epoca la ditta che prese in appalto la piscina si fece carico di numerosi interventi da 
compiere. Vorrei sapere qual è, allo stato attuale, lo stato dell’arte e se questi interventi allora predetti sono 
stati ultimati, o comunque iniziati, o comunque condotti verso una buona strada. Grazie. 
 
PRESIDENTE. Grazie, grazie consigliere Mengo. La parola al consigliere Visentin. 
 
CONSIGLIERE VISENTIN. Grazie. Anch’io ho un po’ di domande sulle variazioni che sono state fatte. 
Allora, la prima è riferita al contributo per il villaggio di Natale, anche in commissione avevo chiesto 
spiegazioni, l’anno scorso era stato fatto un bando, pensavo fosse per un triennio, avevo associato i 
327.000,00 euro che erano il valore della concessione coi 120.130,00 di contributo e li avevo suddivisi per 
tre, pensavo fosse un contributo singolo per ogni anno. Quindi, a questo punto vorrei capire, rispetto ai 
160.000,00 che sono stati concessi l'anno scorso, se quest'anno diventano 220.000,00 a bando. E la seconda 
domanda è per quanto riguarda i contributi alle società sportive, se questi sono integrativi a quello che era già 
previsto nella previsione di bilancio, o prima non era previsto nulla e quindi questi sono stati inseriti. La 
terza domanda riguarda la maggior spesa per i 50.000,00 euro per l’acquisto della sabbia per il presepe “Sand 

nativity”. Avevamo parlato di 1.000 metri cubi in commissione, 50,00 euro a metro cubo mi sembra una cifra 
abbastanza prudenziale, nel senso che viene commercializzata tra i 10,00 e i 15,00 euro, volevo capire il 
valore dei 50.000,00 euro da dove era stato estrapolato, considerando anche il fatto che c’è il regolamento 
per la gestione della sabbia risultante dagli scavi dei cantieri, che al comune viene conferita a zero costi. 
Quindi volevo capire da dove è stato analizzato il costo per l'acquisto, e se c’è la necessità di acquistare la 
sabbia. L’ultima domanda riguarda i 100.000,00 euro per la sistemazione dell'incrocio della discarica e la 
rotonda provvisoria su via Tram e Passarella, se era possibile avere l’elenco delle spese o è una cifra al 
momento prudenziale per tutti e 4 gli interventi, anche per la cartellonistica e per i dissuasori. Grazie. 
 
PRESIDENTE. La parola all’assessore Pastò, poi al dirigente per le altre risposte. 
 
ASSESSORE PASTÒ. La prima domanda del consigliere De Zotti, all'interno della variazione di bilancio 
relativa alle spese dell'ufficio turismo, ci sono dentro anche i 500.000,00 euro di Miss Italia, è una cifra che 
abbiamo ipotizzato, non avendo ancora comunque niente di definitivo. 
 
SCARANGELLA. Dirigente settore attività produttive e tributi. Rispondo per quanto riguarda la domanda 
movimento relativo alla pulizia dei monumenti. Vista anche l’esiguità della somma, parliamo di 5.856,00 
euro, diciamo, è una somma che riguarda la manutenzione dei monumenti datati. Nello specifico appunto 
sono il monumento in piazza Matteotti, 4 obelischi del ponte della Vittoria, il monumento alla guardia di 
finanza, quello in piazzetta Fanti del Mare, quella di piazza della Repubblica. 
 
AMBROSIN. Dirigente settore finanziario e sociale. Buona sera. Comincio con il museo. Quando fu 
costruito con il piano edilizio dello Stej, ci fu un contributo extra oneri della ditta che andava a realizzare 
l’intervento di 1.200.000,00 euro, da destinarsi al museo. Poi ci fu un progetto che prevedeva diversi milioni 
di euro, e poi si è arrivati invece all’attuale scelta. Questa somma è stata introitata a bilancio ma, mentre 
prima si usava impegnare le somme e trascinarle, quindi restavano sempre visibili, quindi è come se avessero 
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avuto una “targa” che li riconducevano a una determinata azione od opera, con l'avvento della 
armonizzazione contabile questo non è più possibile farlo. Quindi con l'armonizzazione le somme che non 
vengono spese vanno rimesse in disponibilità dell'ente, quindi ce le ritroviamo nella categoria “avanzo di 

bilancio”. Ecco perché in questo momento, dovendoci organizzare per l’atto di permuta che andremo a fare 
entro l'anno, con cui ci sarà il cambio di proprietà, quindi tra l'area comunale e l'area invece destinata a 
museo, è previsto questo versamento, che è una cifra che è conseguita ad una gara, di 990.000,00 euro. 
Rispetto al 1.200.000,00 euro è una cifra più contenuta, però stiamo discutendo in questi giorni con il 
sindaco e l'amministrazione, anche dell'allestimento interno del museo, quindi ci sarà probabilmente anche 
altro da aggiungere. Al momento, la motivazione per cui questi soldi sono stati ripresentati con l'avanzo è 
puramente contabile. Per quanto riguarda la sabbia, mi sono spiegato male, 1.000 metri cubi per evento. Due 
eventi, 2.000 metri cubi. Perché la compriamo? Perché la sabbia che utilizziamo è una sabbia che viene 
pulita e arricchita. Arricchita di bentonite, che è un’argilla molto fine, un’argilla impalpabile, che ci aiuta poi 
a mantenere le sculture compatte. Di solito invitiamo delle ditte locali, adesso c'è anche l'obbligo della 
rotazione, vado a memoria, la ditta Pacifici di San Donà, la ditta Rodighiero, la ditta Costantin di Cavallino e 
anche altre. Quindi cerchiamo di invitare le ditte che si occupano proprio di commercializzazione inerti della 
zona. É successo con l’evento del Vaticano, un episodio che potremmo definire simpatico, dove, con la 
pubblicizzazione che è stata fatta, delle 700 tonnellate di sabbia, si sono allarmati la regione Veneto e la 
capitaneria di porto, e ci hanno chiesto formalmente informazioni. Ho fornito le fatture dell'acquisto della 
sabbia, perché sapete che la sabbia è del demanio, non si può prendere, e quindi preferiamo sempre 
documentare la provenienza. C'è un altro problema che non mi compete, ma che ha più rilevanza politica, è 
che tante volte ci è stato detto che la sabbia che usiamo dovrebbe essere utilizzata per il rifacimento, per la 
difesa della costa, anziché per gli eventi e le manifestazioni. É una motivazione che non mi compete, che 
rileva più al livello politico. Per il jazz ho il dettaglio delle extra spese, sono, oltre a quelle che sono 
interessate alla variazione, sono 4.599,00 euro, vi do il dettaglio: sono 700,00 spese di ospitalità alberghiere, 
750,00 euro hotel Sorriso, 1.056,00 hotel Marina. Abbiamo inviato alcuni musicisti e staff in questi alberghi 
perché quell’albergatore ci ha fornito molte camere a titolo gratuito. Approfitto anche per dire che l'hotel 
Almar ci ha offerto 6 camere doppie per il venerdì e il sabato, per domani e per sabato. 820,00 euro ristorante 
Maison Jolie, fornisce dei pasti, 660,00 euro di catering alla Tavernetta per fornire un catering che 
richiedono gli artisti in loco, dove si esibiscono, e poi 1.313,00 euro a favore di Fabrizio Cibin che presenta 
le 4 serate. Totale 4.599,28. 
 
PRESIDENTE. La parola alla dottoressa Scarangella. 
 
SCARANGELLA. Dirigente settore attività produttive e tributi. Per quanto riguarda la piscina comunale, la 
variazione riguarda la previsione di queste spese che, come è stato fatto prima l'elenco dall’assessore Idra, 
vanno a compensare le spese per il contributo all'ANAC, le spese per la città metropolitana, che svolge la 
gara per conto nostro, l'accantonamento per gli incentivi tecnici, e l’accantonamento per i beni strumentali 
così come prevede il decreto legislativo 50/2016 sugli appalti. Appena adottata la variazione di stasera sarà 
adottata la determinazione a contrattare per l'approvazione degli atti, e si procederà alla pubblicazione della 
gara. Per quanto riguarda l'attuale concessionario, devo dire che 7 anni fa, quando è stata fatta la gara, invece 
che il solito canone che generalmente si chiede in questo genere di gare, si chiedeva un corrispettivo in 
lavori. Nel corso degli anni è successo che, visto che il complesso della piscina è inserito all'interno dello 
stesso plesso dove c'è sia la palestra che l'istituto D'Annunzio, sono stati resi necessari dei lavori che 
riguardavano anche gli altri due istituti, e che, come stessa tipologia, sarebbero stati richiesti al gestore della 
piscina. Quindi all'epoca il Comune ha deciso di fare in toto quel tipo di intervento, e nel corso della durata 
della concessione si è dovuto commutare il valore dei lavori fatti dal Comune a luogo del concessionario, in 
altri lavori ugualmente utili e di ugual valore. Adesso nel bando che si andrà a fare per tre anni, vista la 
brevità della concessione, si è ritenuto non conveniente chiedere di fare dei lavori e verrà chiesto invece, un 
canone al rialzo, che sarà appunto oggetto di criterio per l'aggiudicazione della gara. Per il villaggio di 
Natale, effettivamente l’anno scorso la gara è stata fatta solo per un anno, relativamente appunto al villaggio. 
Quest’anno, invece, sono state date le linee di indirizzo per l’indizione di una gara triennale, e con 
l’occasione si è deciso di unire sotto un unico evento, visto che la tipologia dell'offerta, è praticamente la 
stessa, si è deciso di riunire in un’unica gara sia l’evento relativo al “Villaggio di Natale”, sia quello del 
“Paese di cioccolato”, sia quello di “Jesolo in love”. È per questo che l'importo è maggiore, perché 
comprende tutti e tre gli eventi. Quindi sperando di spuntare un prezzo migliore, o se non altro di spuntare 
una qualità e un'offerta più ampia. 
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PRESIDENTE. La parola all'assessore Rugolotto. 
 
ASSESSORE RUGOLOTTO. Grazie. La domanda riguardava i 100.000,00 euro per la manutenzione 
straordinaria delle strade. Questa variazione alla sistemazione dell'incrocio della discarica di via Piave 
nuovo, interviene sulla realizzazione di una rotonda provvisoria di via Tram e Passarella, finanzia la 
realizzazione di dissuasori di velocità in varie parti, vie del territorio, e la manutenzione straordinaria e 
messa in sicurezza della cartellonistica stradale. Quindi questa 100.000,00 euro sono destinati, in parte 
ovviamente, a seconda dei costi delle singole poste per questi interventi. 
 
PRESIDENTE. La parola all’assessore Idra, prego. 
 
ASSESSORE IDRA. L’avanzo da applicare è pari a 715.551,45 euro per investimenti e 1.171.134,28 euro 
per avanzo libero, che verranno applicate dall’amministrazione nei prossimi mesi. Grazie. 
 
PRESIDENTE. La parola al dottor Ambrosin. 
  
AMBROSIN. Dirigente settore finanziario e sociale. La domanda era se valutiamo la congruità sulle 
proposte che ci vengono fatte. Di solito cerchiamo di andare a “itemizzare”, cioè ad analizzare le varie voci 
di costo e verifichiamo se sono congrue rispetto ai valori di mercato. Sapete che poi se entriamo nel campo 
della valutazione delle prestazioni artistiche, la valutazione non è matematica, ma diventa più soggettiva, in 
base anche all'interlocutore che si ha. Uno degli eventi che stanno avendo luogo in questi giorni è questa 
rassegna di esibizione di sculture, che è coordinata da un'associazione locale dal maestro Andrea Vizzini, che 
è di un importo importante, perché arriviamo quasi 100.000,00 euro, però se andiamo a “itemizzare”, a 
vedere da cosa sono prodotte queste voci, vediamo che il compenso che viene dato ai proprietari delle opere 
è di gran lunga inferiore, la gran parte dei costi sono dovuti ai trasporti perché queste opere sono arrivate un 
po' da tutta Italia, e soprattutto agli oneri assicurativi, perché vanno adeguatamente protette nel caso, essendo 
esposte all'aperto, quindi fossero vittima di atti vandalici. Quindi si fa un'analisi sulle proposte. 
 
PRESIDENTE. La parola per il secondo intervento al consigliere De Zotti. 
 
CONSIGLIERE DE ZOTTI. Grazie a tutti per le risposte esaustive. Allora, cominciamo da un classico, che è 
Miss Italia, e ovviamente, non ce ne voglia il sindaco, ma politicamente siamo sempre stati contrari, quindi 
anche stasera questo movimento di bilancio non ci trova favorevoli nella maniera più assoluta, perché 
comunque, rispetto all’altro anno, che avevamo avuto un impegno molto più contenuto, adesso ritorniamo a 
cifre considerevoli, ovviamente avete detto che vi siete tutti larghi, per valutare ogni cosa però, siccome 
secondo noi l’evento comunque dopo anni di test, ormai siamo al sesto anno, non genera comunque risultati 
in termini di immagine e di beneficio economico, anche per la città credo che comunque sia anche giusto fare 
delle valutazioni, e capire se è opportuno proseguire o no. Secondo noi no, anche perché è vero che avevamo 
fatto un investimento, aspettiamo di vedere se andiamo in RAI, però è anni che aspettiamo di andare in RAI, 
a un certo punto, aspettiamo, aspettiamo, investiamo, ma non c'è ritorno. E dopo succede che andiamo in 
RAI, ma costa un milione di euro, cosa facciamo? Ce lo possiamo permettere? Lasciamo perdere? Secondo 
noi sarebbe giusto, e secondo me, ne avrebbe anche un gran ritorno in città, signor sindaco, in termini di 
consenso dire: “Basta Miss Italia!”, soprattutto perché adesso siamo a due mesi dall’evento, sostanzialmente, 
viaggiamo ancora all’oscuro, non sappiamo se si rifarà, se verrà fatto a Jesolo, con che modalità. Non 
riusciamo a farci, ovviamente, una promozione e un'informazione rispetto a questo evento perché è ovvio, 
non ne sappiamo niente, quindi non riusciamo a vendere l’evento, come riusciamo a fare un evento di 
successo in queste condizioni? Che non sono dovute all’amministrazione ovviamente, il fatto di non sapere 
ancora se verrà fatto o no. Però è evidente che un evento, che è anche un impegno economico di 500.000,00 
euro, ha bisogno anche di una preparazione in termini di immagine, di comunicazione, di organizzazione, 
che più passa il tempo e meno riusciamo a garantire. Quindi, dal nostro punto di vista, tanto più che negli 
altri anni, quest'anno questo movimento non ci trova favorevoli. Per quanto riguarda la questione di tipi di 
contaminazione, non sono compresi in questo momento in bilancio, noi sollecitiamo ancora 
l'amministrazione, se ci saranno disponibilità ulteriori più avanti di tenere in considerazione questo 
intervento che è molto importante. Per quanto riguarda la questione Carducci, compresa la spiegazione 
tecnica, che effettivamente è questa, la valutazione che avevamo fatto in commissione è che se non ci 
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fossimo trovati quest'anno con un avanzo di importante da poter applicare, se avessimo dovuto rispettare con 
un bilancio normale la convenzione, dare questi 990.000,00 euro temo sarebbe stato difficile riuscire a 
rinvenirli. E comunque, se l'avessimo fatto, avremmo dovuto fare dei sacrifici importanti da altre parti. 
Anche in questo caso l'operazione a noi non piace, politicamente non ci è piaciuta, avremmo potuto tener 
duro e magari, con un maxi avanzo che ci siamo trovati quest'anno, decidere di investirlo per sistemare le ex 
scuole Carducci. In ogni caso, comunque, aspettando sono arrivati a questa soluzione, adesso, un dato di 
fatto sicuro è che comunque è tre anni che il museo è chiuso, e quindi occorrerà aspettare ancora un anno per 
la riapertura definitiva. In questo senso mi aggancio con un tema che magari è fuori dal bilancio, però ci 
permettiamo di avanzare una proposta, siccome mi pare che siamo in scadenza, 30 giugno, con il termine per 
la consegna del grezzo avanzato, non so se verrà rispettato o meno il termine, ci sono delle penali poi per i 
possibili ritardi, chiediamo se è possibile, non so se tecnicamente la cosa è possibile, se queste penali che il 
Comune dovesse nel caso incamerare, se possono essere destinate all’associazione che gestisce il museo, 
perché comunque è evidente che dopo tanto tempo di chiusura, anche le attività dell'associazione comunque 
vanno avanti lo stesso nonostante il museo sia chiuso, hanno dei problemi anche di deficit economici, quindi 
chiedo se è possibile tecnicamente e politicamente, se c’è la disponibilità a questa cosa. Per quanto riguarda 
la questione del jazz, lo dico in massima onestà, abbiamo ricevuto varie sollecitazioni da parte di cittadini 
che ci dicevano che quanto richiesto è un po’ fuori mercato a quello che è l'evento che è proposto, un evento 
sicuramente positivo, su questo non c’è nulla dire, noi non abbiamo le competenze, perché di lavoro 
facciamo altro, quindi, non sappiamo dire se è tanto o poco, quello che sicuramente possiamo dire è che un 
proponente chiede una somma “x” e l'amministrazione può sempre riservarsi di dire: “Ti do non il 100%, ma 

ti do il 70%”. Quindi, su questo ci riserviamo ovviamente di fare degli approfondimenti, ovviamente senza 
fare valutazioni perché non siamo in grado di farle questa sera. Ultima cosa, abbiamo 1.100.000,00 e rotti 
euro di avanzo ancora libero, chiedo, e questa sarebbe la nostra posizione, che, applicandolo in prossime 
variazioni, se potessero essere destinati prevalentemente a investimenti, a opere pubbliche, perché comunque 
ci troviamo quest'anno questo avanzo che potrebbe essere una tantum, e cerchiamo di spenderlo in cose che 
restano, perché questa sera abbiamo fatto dei movimenti in parte investimenti, in parte in spesa corrente, ci 
sono delle cose meritevoli, delle altre che magari sono meno condivisibili, quindi il nostro consiglio, da 
opposizione politica, è cerchiamo di spenderli in opere che restino. 
 
PRESIDENTE. Grazie consigliere De Zotti. Consigliere Mengo per il secondo intervento. 
 
CONSIGLIERE MENGO. Chiunque vinca un appalto pubblico, e non riesce, per motivi che possono essere 
tanti, personali, dell’azienda, economici, contingenti, eccetera eccetera, a mantenere fede agli impegni con i 
quali ha vinto questo appalto, in caso di seconda riproposizione, sarebbe opportuno che ci fosse una partenza, 
leggermente penalizzata, è un brutto termine, ma se ho un'azienda, credo di poter fare bene e non riesco a 
fare bene, per i motivi che ci siamo detti prima, probabilmente qualcosa non ha funzionato. Quindi, 
politicamente, credo che un'amministrazione comunale debba essere consapevole di questo, e debba affidare 
il secondo incarico, ferma restando la gara, ferma restando la stessa linea di partenza, con un handicap a chi 
si ripropone, perché ha dato di sé una dimostrazione non esattamente all’altezza. Tutto qua. Mi pare che sia 
una questione di serietà, nel senso che se noi vogliamo, politicamente, uscire un po' dall’impasse di un paese, 
ma anche di un territorio, ma anche di un Comune che non è Jesolo ma può essere qualsiasi comune d’Italia, 
attraverso i quali si rasentano sempre delle difficoltà, e dei movimenti cui siamo costretti a soggiacere, in 
termini giuridici, in termini politici, in termini economici, eccetera, eccetera, dovrebbe lo stesso Comune, lo 
stesso ente, avere la capacità di dire “Facciamo un secondo il punto della situazione”. Grazie. 
 
PRESIDENTE. La parola al signor sindaco. 
 
SINDACO. Grazie, presidente. Buona sera a tutti, visto che è il primo intervento.  Rispondo al consigliere 
De Zotti, che se è un classico il suo intervento su Miss Italia, ma è un classico anche la mia risposta. È 
sempre la stessa, quindi ripeto, per l’ennesima volta, che c’erano 5 candidati che si sono presentati davanti a 
una platea, alle ultime elezioni, la domanda della giornalista era: “Se sarà eletto sindaco farà Miss Italia?” 
L’unico che ha risposto di sì sono stato io e sono seduto qua, il che vuol dire, ovviamente nel rispetto dei 
pareri di tutti, che la maggioranza degli jesolani, secondo me, sono d'accordo che questo evento venga fatto. 
Questo non vuol dire che si debba fare all'infinito, certo che si possono rivedere le cose, si possono anche 
ripensare, e questa è la mia risposta. I 500.000,00 euro, non è una cifra decisa, però l’abbiamo messa 
prudenzialmente perché speriamo che si vada in RAI. Quindi, ovviamente, andando in RAI è prevedibile che 
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si debba spendere qualcosa in più, vorrei dire entro pochi giorni, ma dico poche settimane, avremo la 
risposta. Certamente se non si va in RAI ci sarà un ripensamento, prima tutto sarà da rivedere l’importo, che 
l’anno scorso mi sembra era 350.000,00 euro e quindi quest'anno sarà quello, o forse anche inferiore. E ci 
potrebbe essere anche un ripensamento da parte della maggioranza se continuare o meno, come lei 
suggerisce. Ovviamente, sempre nel rispetto delle sue idee. Mentre su Miss Italia un po' di apertura c'è da 
parte mia, sul museo proprio non sono assolutamente d'accordo del suo intervento. E anzi approfitto, visto il 
suo ultimo intervento, perché avevo pensato di non farlo, per rispondere alle domande che ha posto 
recentemente su facebook relative al museo. Anzi, più che rispondere alle domande, vorrei correggere il suo 
intervento che non mi sembra in linea con quello che è la realtà. La nuova sede museale, attualmente in 
costruzione, ha un valore di oltre 7.000.000,00 di euro, pagata in parte con una permuta, e in parte con 
1.250.000,00 è il valore giusto, quindi non 900.000,00, non 1.200.000,00, ma i crediti derivano 
dall’operazione Stej. Sarà composto da un corpo di fabbrica di 5 piani di nuova costruzione, che stiamo 
vedendo con lentezza sta andando avanti, con spazi adeguati e impianti tecnologicamente avanzati. Il 
Comune non avrebbe mai potuto disporre di una tale somma, se non indebitandosi fortemente o rinunciando 
a realizzare tutte le opere pubbliche per svariati anni, perché fino a qualche fa, cioè fino all’anno scorso, si 
può dire che il Comune poteva spendere per opere pubbliche attorno al milione e poco più di euro. Quindi si 
è deciso di cambiare destinazione dell'area, utilizzare il piano casa. È stato, tra l’altro, fatta una delibera di 
consiglio comunale. Era l'ultimo anno di Calzavara, adesso non ricordo bene il periodo. Tra l'altro c'era 
anche il consigliere Pavanetto, che nell'occasione ricordo che si è astenuto. Quindi non ha votato contro, si è 
astenuto, se non ricordo male. Sono andato a vedermi gli atti qualche giorno fa. Come ben sappiamo, 
l’edificio dell’ex scuola Carducci era inagibile, nel tetto e nel primo piano. Infatti tutte le collezioni erano 
state spostate al piano terra per evitare danni, e quindi solo per il rifacimento del tetto, e per avere comunque 
una struttura obsoleta, vecchia, eccetera, si sarebbero spesi due milioni di euro che comunque non c’erano. 
Quindi, un intervento di ristrutturazione completo, anche se contenuto, e quindi per avere sempre qualcosa di 
vecchio, avrebbe avuto un costo di svariati milioni di euro. Fatto, appunto, come ho detto prima, reso 
impossibile dai criteri dell’allora vigente patto di stabilità che non rendeva possibile l’utilizzo delle risorse 
portate in avanzo, cosa che è cambiata, per fortuna, negli ultimi anni. Per quanto riguarda i criteri della 
contabilità armonizzata, l’ha spiegato il dirigente Ambrosin, che in sostanza, non aveva senso accantonare il 
1.250.000,00 euro e quindi vincolare questa somma, e quindi, bloccando qualsiasi tipo di lavoro pubblico 
perché quei soldi erano vincolati. Questa volta, grazie all’avanzo, li stiamo utilizzando perché li abbiamo e 
anche perché, per fortuna, sembrerebbe, uso il condizionale, che siamo arrivati a fine del percorso. Infatti 
entro il 30 marzo dovrebbero consegnare il museo finito, nel 2020. Quindi, consigliere De Zotti, niente di 
nuovo, nessuna novità, nemmeno il fatto che resto ogni volta sconcertato di fronte a critiche che tendono a 
screditare i risultati ottenuti da questa amministrazione al solo scopo di drenare i consensi politici. Proprio 
così, purtroppo. Certamente ognuno è libero di pensare come vuole, però, chiedo se era meglio lasciare 
deperire i reperti e anche le scuole oppure è preferibile avere una nuova sede museale che finalmente sarà 
degna di tale nome? Su questo, ovviamente ognuno può pensarla a modo suo, ma io credo che la scelta che 
abbiamo fatto, che è stata fatta prima, dal sindaco che era prima di me, e poi dal sottoscritto, sia stata non una 
buona scelta, ma un’ottima scelta. 
 
PRESIDENTE. Grazie signor sindaco. La parola al consigliere Pavanetto. 
 
CONSIGLIERE PAVANETTO. Giustissimo presidente, grazie. Allora, mi dispiace correggerla, sindaco, 
però il consigliere Pavanetto era seduto proprio in questa posizione in quell'anno lì, non era in maggioranza, 
e si è astenuto per un semplice motivo. Se lei va a leggere la delibera alla quale lei fa riferimento 
naturalmente, da Facebook credo. Noto con piacere che si è buttato anche lei sui social, cioè quella del 14 
luglio del 2011, in quella delibera c’è un’ibridazione di un ambito, dove dalla vecchia idea di fare il museo, il 
museo, solo il museo, quindi, prendere le Carducci e ristrutturarle con quell’idea iniziale che era stata 
presentata fin dal 2005, se qualcuno si ricorda, addirittura sono state fatte presentazioni parallele anche attori 
di Aqualandia, che io ricordo naturalmente in quel consiglio comunale, veniva presentata un’idea alternativa. 
Si individuava l’ambito, mi corregga se sbaglio, per andare a trovare una soluzione diversa utilizzando il 
piano casa, che intanto aveva iniziato a prender piede, e si era arrivati ad una soluzione tipo, perché 
naturalmente la individuazione dell'ambito non prevedeva un progetto, ma, in sostanza, una individuazione, 
prendendo l’area del parcheggio Itaca, diciamo, quella accanto, la zona delle scuole Carducci, e dividendola 
diciamo in 2, spaccandola in 2, dove, parallelamente al condominio Sony veniva fatto un edificio con 
appartamenti e sotto un’area commerciale, e dall’altra parte il museo. Io su quella delibera lì, devo dire la 
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verità, mi sono attenuto. Ma mi sono astenuto per un semplice motivo, che all'opposizione non avevo poi il 
progetto definitivo, perché avevo solo l'individuazione dell’ambito, e quindi avevo una carenza di fiducia 
nell'amministrazione, della quale lei era rimasto a far parte, mentre mi ero seduto qui accanto anche ad altri 
consiglieri comunali che con me erano all'opposizione. Però non potevo votare contro a quella che era l’idea 
di un museo comunque in quella posizione. Perché il museo, in quella delibera lì, rimaneva all'interno di 
quell'area. Dopodiché, sono state fatte ulteriori valutazioni e si è trovata la soluzione finale, che è quella che 
adesso è in attuazione. Quindi, se vogliamo spiegare ai consiglieri presenti, alcuni erano con me, chi in 
maggioranza, chi all'opposizione, seduti quella sera lì, l’individuazione dell'ambito prevedeva il museo sulla 
parte sinistra, dietro diciamo al panificio, per modo di dire, e sulla parte destra, parallelamente al condominio 
Sony, mi pare, se non sbaglio. Quindi hanno fatto una parte commerciale e una parte residenziale, turistica. È 
vero anche che, e questo me lo ricordo bene, era abbastanza tirata per i capelli, come si suol dire, perché il 
piano casa non permetteva un aumento volumetrico così importante, per andare a trovare l’acquirente. E poi, 
credo che, appunto, dopo quella valutazione, naturalmente la cosa si sia un po’ arenata, e poi si è trovata la 
soluzione finale. Quindi, caro sindaco, io non mi sono astenuto perché non credevo nel museo, io le scuole 
Carducci le ho fatte, alle scuole Carducci posso dire di aver lasciato il cuore, certo sarebbe stato bello vedere 
magari le scuole, io sono molto conservatore su questo, avrei tirato via l’intonaco su questa cosa qui, 
addirittura, cioè, per vedere, appunto, la pietra. Però so anche che, purtroppo, per una motivazione di spazi, 
di esigenze e quant’altro, c’è la necessità di rivalutare, insomma, quelle che sono le strutture attuali, e quindi, 
in sostanza, una nuova struttura doveva essere fatta. Però, le ricordo, che io non votai contro, perché sul 
museo ci ho sempre creduto, ma non ho neanche votato a favore perché c’era quella parte di speculazione 
che, insomma, a noi consiglieri di minoranza, purtroppo, non era data sapere, ma il museo, le ricordo, era lì, 
in quella posizione. Allora, a distanza di anni, la sintesi che fa il mio capogruppo, a nome del gruppo 
consiliare, è corretta, ma è corretta nella posizione del museo. Nessuno dice che le cose dovevano rimanere 
lì, dove erano, e nello stesso momento, nessuno dice questo. Grazie. 
 
PRESIDENTE. Passiamo alle dichiarazioni di voto. Consigliere De Zotti, prego. 
 
CONSIGLIERE DE ZOTTI. Noi voteremo in maniera contraria a questa operazione di bilancio, non perché 
siamo contrari a tutti i movimenti che ci sono dentro anzi, ripeto, ci sono movimenti che sono meritevoli, ad 
esempio quelli che riguardano gli investimenti in opere pubbliche, l’abbiamo detto, se fosse per noi le risorse 
le metteremmo tutte in opere pubbliche, perché è un tesoro che abbiamo quest'anno, non sappiamo se 
l’abbiamo il prossimo anno, e dobbiamo spenderlo in maniera il più oculata possibile. Quindi, una variazione 
di bilancio che ha all'interno i 500.000,00 euro di Miss Italia per noi non è votabile, perché si tratta di un 
investimento troppo oneroso a fronte di una manifestazione che, secondo noi, non ha più senso di continuare 
a Jesolo. Quindi voteremo in maniera contraria. In ogni caso, per quanto riguarda l'operazione Carducci, 
politicamente sono totalmente contrario, non sto dicendo che è una operazione illegittima, ma politicamente 
siamo contrari, perché comunque avevamo un bene pubblico via Bafile, che secondo me doveva restare in 
via Bafile. Oggi ci troviamo con un museo bellissimo, del valore di 7 milioni di euro, quant’altro, diciamoci 
quello che vogliamo, però non c’abbiam più in via Bafile. Al posto di quello abbiamo una colata di cemento. 
Per noi, politicamente, l’operazione non è condivisibile. E lo dico in maniera chiara. In ogni caso, ricordo 
che nell’aprile 2015 è stato emanato un comunicato stampa dell’amministrazione che diceva: “Abbiamo 

aggiudicato l’operazione delle Carducci”, entro due anni consegneremo il nuovo museo e sarà operativo 
dall’aprile 2014. Sono passati quanti anni? Potete fare il calcolo tranquillamente. Il museo è chiuso da tre 
anni, credo che le stesse collezioni del museo, chiuse dove sono adesso, non stiano meglio e non siano 
meglio conservate che restando alle Carducci dov'erano. 
 
PRESIDENTE. Grazie consigliere De Zotti. Passiamo quindi alla votazione del punto all’ordine del giorno. 
La votazione è aperta. 
 
DOPO DI CHE, messo ai voti con il sistema di rilevazione elettronica la proposta di deliberazione ad 
oggetto: “VARIAZIONE N. 13 AGLI STANZIAMENTI DEL BILANCIO DI PREVISIONE 
FINANZIARIO 2019 - 2021 AI SENSI DEGLI ARTICOLI 42 E 175 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18 
AGOSTO 2000, N. 267 E SS.MM.: APPROVAZIONE”, si evidenzia il seguente esito:  
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- presenti e votanti: sindaco e n. 13 (tredici – Ennio Valiante, Gino Pasian, Giovanni Battista Scaroni, 
Chiara Vallese, Lucas Pavanetto, Stefano Bacchin, Anita Da Villa, Fabio Visentin, Venerino Santin, 
Daniela Donadello, Damiano Mengo, Nicola Manente, Christofer De Zotti) consiglieri; 

- assenti: n. 3 (tre – Gino Campaner, Ilenia Buscato e Alberto Carli) consiglieri; 

- favorevoli: sindaco e n. 9 (nove – Ennio Valiante, Gino Pasian, Giovanni Battista Scaroni, Chiara 
Vallese, Stefano Bacchin, Anita Da Villa, Daniela Donadello, Damiano Mengo, Nicola Manente) 
consiglieri; 

- contrari: n. 4 (quattro – Lucas Pavanetto, Fabio Visentin, Venerino Santin, Christofer De Zotti) 
consiglieri. 

 
VISTA la proposta di deliberazione n. 2019/36 del 13/06/2019 ad oggetto: “VARIAZIONE N. 13 AGLI 
STANZIAMENTI DEL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2019 - 2021 AI SENSI DEGLI 
ARTICOLI 42 E 175 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2000, N. 267 E SS.MM.: 
APPROVAZIONE” e ritenutala meritevole di approvazione per le motivazioni ivi riportate. 
 
DATO ATTO del parere espresso dalla II commissione consiliare nella seduta del 25/06/2019, con esito 
favorevole. 
 
VISTI gli artt. 42, 48, 107, d.lgs. 18.08.2000, n. 267 e ss.mm., e rilevato che nel caso di specie la competenza 
risulta ascrivibile al consiglio comunale. 
 
VISTI i pareri resi ai sensi dell’art. 49, d.lgs. 18.08.2000, n. 267 e ss.mm. 
 
VISTO il parere del collegio dei revisori dei conti, prot. n. 45.908 del 21/06/2019. 
 
VISTO l’esito della votazione come sopra specificata. 

 
DELIBERA 

 
1. di approvare integralmente la proposta di deliberazione n. 2019/36 del 13/06/2019 ad oggetto: 

“VARIAZIONE N. 13 AGLI STANZIAMENTI DEL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 
2019 - 2021 AI SENSI DEGLI ARTICOLI 42 E 175 DEL DECRETO LEGISLATIVO 18 AGOSTO 
2000, N. 267 E SS.MM.: APPROVAZIONE”, la quale costituisce parte integrante e sostanziale della 
presente delibera; 
 

2. di dare atto che tutti gli atti conseguenti e necessari per dare attuazione alla presente delibera saranno 
posti in essere dal dirigente del settore finanziario e sociale. 

 
SUCCESSIVAMENTE, messa ai voti con il sistema di rilevazione elettronica la proposta di immediata 
eseguibilità della deliberazione ad oggetto: “VARIAZIONE N. 13 AGLI STANZIAMENTI DEL 
BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2019 - 2021 AI SENSI DEGLI ARTICOLI 42 E 175 DEL 
DECRETO LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2000, N. 267 E SS.MM.: APPROVAZIONE”, si evidenzia il 
seguente esito:  
 

- presenti e votanti: sindaco e n. 13 (tredici – Ennio Valiante, Gino Pasian, Giovanni Battista Scaroni, 
Chiara Vallese, Lucas Pavanetto, Stefano Bacchin, Anita Da Villa, Fabio Visentin, Venerino Santin, 
Daniela Donadello, Damiano Mengo, Nicola Manente, Christofer De Zotti) consiglieri; 

- assenti: n. 3 (tre – Gino Campaner, Ilenia Buscato e Alberto Carli) consiglieri; 

- favorevoli: sindaco e n. 9 (nove – Ennio Valiante, Gino Pasian, Giovanni Battista Scaroni, Chiara 
Vallese, Stefano Bacchin, Anita Da Villa, Daniela Donadello, Damiano Mengo, Nicola Manente) 
consiglieri; 

- contrari: n. 4 (quattro – Lucas Pavanetto, Fabio Visentin, Venerino Santin, Christofer De Zotti) 
consiglieri. 
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Il presidente, constatato l’esito della votazione, proclama approvata la proposta di immediata eseguibilità 
della delibera ai sensi dell’art. 134, comma 4, d.lgs. 18.08.2000, n. 267 e ss.mm., data l'urgenza come 
motivata nella proposta di deliberazione. 
 
PRESIDENTE. Vi auguro una buona serata e vi ricordo che il prossimo consiglio comunale è per giovedì 25 
luglio 2019. Grazie. 
 
La seduta è tolta alle ore 22,48 circa del 27/06/2019. 
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Il presente verbale viene letto, confermato e sottoscritto come segue. 
 
 Il presidente Il segretario comunale 
 ENNIO VALIANTE FRANCESCO PUCCI 
 
 
Documento informatico sottoscritto con firma elettronica ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del 
d.lgs. 7.03.2005, n.82 e ss. mm.; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. 
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PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 2019/36 DEL 13/06/2019 

 

ASSEGNATA AL SERVIZIO RAGIONERIA 

 

OGGETTO: VARIAZIONE N. 13 AGLI STANZIAMENTI DEL BILANCIO DI PREVISIONE 

FINANZIARIO 2019 - 2021 AI SENSI DEGLI ARTICOLI 42 E 175 DEL DECRETO 

LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2000, N. 267 E SS.MM.: APPROVAZIONE 

 

L’ASSESSORE ALLA PROGRAMMAZIONE ECONOMICO FINANZIARIA 

 

 

RICHIAMATE le delibere di:  

 

- le delibere di:  

- giunta comunale n. 260 del 31 luglio 2018 con la quale è stato approvato il documento unico di 

programmazione 2019 – 2021 per la presentazione al consiglio comunale; 

- consiglio comunale n. 88 del 27 settembre 2018 con la quale veniva approvato il documento unico di 

programmazione 2019 – 2021;  

- giunta comunale n. 387 del 13 novembre 2018 con la quale veniva approvata la nota di 

aggiornamento del documento unico di programmazione 2019 – 2021;  

- consiglio comunale n. 107 del 29 novembre 2018 con la quale veniva approvata la nota di 

aggiornamento del documento unico di programmazione 2019 – 2021; 

- consiglio comunale n. 132 del 20 dicembre 2018 con la quale è stato approvato il bilancio di 

previsione finanziario 2019 – 2021; 

- giunta comunale n. 464 del 28 dicembre 2018 con la quale è stato approvato il piano esecutivo di 

gestione 2019 – 2021; 

- giunta comunale n. 13 del 22 gennaio 2019 di adeguamento di cassa e dei residui presunti del 

bilancio di previsione 2019-2021, esercizio 2019, alle risultanze finali provvisorie del 31 dicembre 

2018; 

- giunta comunale n. 73 del 12 marzo 2019 con la quale è stato approvato il riaccertamento ordinario 

dei residui attivi e passivi per il rendiconto della gestione 2018 e variazione n. 06 al bilancio 

finanziario 2019; 

- consiglio comunale n. 26 del 28 marzo 2019 con la quale è stata approvata la variazione di bilancio 

n. 07; 

- consiglio comunale n. 38 del 29 aprile 2019 con la quale è stato approvato il rendiconto 2018; 

- giunta comunale n. 169 del 21 maggio 2019 di adeguamento di cassa e dei residui presunti del 

bilancio di previsione 2019-2021, esercizio 2019, alle risultanze del rendiconto 2018 (variazione 

n.12); 

- le determine: 

- n. 610 del 06 maggio 2019 con la quale è stata effettuata la variazione di bilancio n. 8 di applicazione 

avanzo vincolato; 

- n. 631 del 09 maggio 2019 con la quale è stata effettuata la variazione di bilancio n. 10 di modifica 

delle partite di giro; 

- proposta di deliberazione di consiglio n. 35 del 13 giugno 2019 ad oggetto “Bilancio di previsione 

finanziario 2019/2021 - salvaguardia degli equilibri di bilancio 2019: approvazione”. 

 

 

 

VISTE le seguenti richieste di variazione di bilancio prodotte dai dirigenti comunali: 
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A) VARIAZIONI TRA ENTRATE E SPESE NON INTERESSATE DA APPLICAZIONE DI 

AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2018 

 

 

-dott. Francesco PUCCI – segretario generale: 

 

- prot. n. 37341 del 21 maggio 2019 – euro 15.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore spesa  15.000,00 

2019 Minore spesa  -15.000,00 

 

Spostamento fra Missioni/programmi/macroaggregati diversi  

 

In data 29/10/2017 un fulmine ha colpito i lampioni dell’illuminazione pubblica della rotonda Picchi, 

mettendone fuori uso 25. Jesolo Patrimonio Srl ha quantificato i danni in € 15.005,00, oltre iva.  

Con pec prot. 15744 in data 11/03/2019, Jesolo Patrimonio ha richiesto il riversamento di parte del 

risarcimento introitato dall’Ente a compensazione dei costi sostenuti per il ripristino della rete 

dell’illuminazione pubblica danneggiata, per un totale di € 15.000,00. Si provvede al finanziamento 

con una variazione di bilancio utilizzando la disponibilità del capitolo 2500 per € 9.000,00 che non si 

prevede di utilizzare nel corso dell’anno e per € 6.000,00 si utilizza una parte dell’economia di spesa 

ottenuta a seguito della gara europea per la copertura assicurativa RCT. 

-dott.ssa Giulia SCARANGELLA – settore attività produttive e tributi: 

- prot. n. 35745 del 16 maggio 2019 – euro 8.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 8.000,00  

2019 Maggiore spesa  8.000,00 

 

Maggiore entrata per rimborso energia elettrica e maggiore spesa per contributo per iniziativa Mare 

in Volo   

 

Con delibera di giunta comunale n. 361 del 30/10/2018 è stato concesso l’allacciamento e 

l’utilizzo del contatore di energia elettrica ubicato in piazza Mazzini (codice POD 

IT001E34152644) alla società Jesolonice s.a.s. di De Cintio Federico e c. per la 

manifestazione “Jesolonice 2018”. Con determinazione dirigenziale n. 159 del 11/02/2019 si 

è provveduto ad individuare lo scadenziario e le modalità di rimborso dei consumi di energia 

elettrica da parte della società Jesolonice s.a.s. 

Il rimborso dei consumi di energia elettrica di cui sopra (accertamento n. 2019/133) 

rappresenta pertanto una maggiore entrata quantificata in € 8.000,00 che si propone di 

utilizzare per finanziare la maggiore spesa di € 8.000,00 per la concessione di un contributo 

finalizzato all’iniziativa denominata “MARE IN VOLO” proposta dall’Associazione Arma 

Aeronautica – Aviatori d’Italia, sezione di Treviso – nucleo di Jesolo. 
 

 

- prot. n. 39673 del 29 maggio 2019 – euro 16.230,00 anno 2019: 

 



Proposta di CONSIGLIO COMUNALE [pagina 3 di 20] Comune di Jesolo 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 16.230,00  

2019 Maggiore spesa  16.230,00 

 

Maggiore entrata per progetto “Turismo Sociale ed Inclusivo nelle spiagge venete 2019” e maggiore 

spesa per contributo per l’organizzazione dell’evento denominato un “Mare per Tutti” 

  

La variazione di € 16.230,00 riguarda il Progetto “Turismo Sociale ed Inclusivo nelle spiagge venete 

2019” di cui alla DGRV n. 432 del 09/04/2019– Litorale Veneto Orientale. Il Comune di Jesolo ha 

aderito al progetto sopraindicato volto a favorire il turismo di persone con disabilità fisiche, motorie 

e sensoriali sul litorale. La gestione del progetto è stata affidata all’Aulss n. 4 “Veneto Orientale” che 

trasferirà al Comune di Jesolo le risorse per la realizzazione degli interventi che ammontano ad € 

16.230,00 come da allegato A.1 della convenzione in fase di sottoscrizione e con le seguenti 

modalità di erogazione: il 90% al momento della sottoscrizione della convenzione ed il 10% su 

presentazione di rendicontazione entro il 15/10/2019. 

La variazione di € 16.230,00 va a finanziare il capitolo 11.565 la concessione di contributo per 

l’organizzazione dell’evento denominato un “Mare per Tutti”. 

Viene chiesta l’approvazione con immediata esecutività, data l’imminenza delle manifestazioni 

inserite nel calendario degli eventi. 

 

 

- prot. n. 40078 del 30 maggio 2019 – euro 13.500,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 13.500,00  

2019 Maggiore spesa  13.500,00 

 

Maggiore spesa per anticipazione a “conferenza dei sindaci del litorale Veneto” e Maggiore entrata 

per relativo rimborso dalla stessa   

 

Il comune di Jesolo, con delibera di consiglio comunale n. 102 del 28/09/2017, ha approvato il testo 

dello statuto e l’atto costitutivo dell’associazione “conferenza dei sindaci del litorale Veneto”. Alla 

succitata conferenza appartengono i comuni di San Michele al Tagliamento (attuale sede della 

conferenza), Caorle, Eraclea, Jesolo, Cavallino – Treporti, Chioggia, Rosolina, Porto Tolle e Porto 

Viro. 

Successivamente il comune di Jesolo con determina del 14/05/2018, n. 658, ha proceduto alla 

liquidazione della quota relativa al fondo di dotazione iniziale. 

In data 08/03/2019, prot. n. 39.685 del 29/05/2019, il presidente dell’associazione “conferenza dei 

sindaci del litorale Veneto” ha inviato ai Comuni aderenti lo schema relativo alle spese per 

l’annualità 2019 e chiede di anticipare la liquidità all’associazione “Conferenza dei Sindaci del 

Litorale Veneto” in attesa del contributo regionale all’associazione per un importo pro quota di euro 

13.500,00. 

Premesso che trattasi di uscita non preventivata che sarà successivamente compensata per pari 

importo al conferimento del contributo da parte della Regione alla Conferenza dei Sindaci del 

Litorale Veneto. 

Occorre pertanto procedere ad una variazione di bilancio per effettuare l’anticipazione richiesta e 

relativo rimborso. 
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- prot. n. 41022 del 04 giugno 2019 – euro 5.856,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore spesa  5.856,00 

2019 Minore spesa  -5.856,00 

 

Giroconto maggiori spese per pulizia superfici monumenti commemorativi finanziate con minori 

spese per organizzazione eventi 

 

Alcuni monumenti commemorativi siti sul territorio comunale, significativi per le celebrazioni 

nazionali e commemorative delle associazioni combattentistiche e d’arma, necessitano di 

manutenzione ordinaria consistente nella pulizia delle superfici dei monumenti e soprattutto nella 

ripassatura delle scritte dei nomi caduti in guerra. In data 21/05/2019 con informativa n. 128 la 

giunta comunale ha espresso parere favorevole per procedere ai lavori di manutenzione ordinaria dei 

monumenti siti in: n.1 piazza Matteotti; n. 4 obelischi ponte della Vittoria; n.1 via S. Antonio 

(monumento G.d.F.); n.1 piazzetta Fanti del Mare; n. 1 piazza   della Repubblica opere che hanno 

una certa datazione e che non sono mai state manutentate. 

Le lavorazioni consistono nella pulizia tramite getto d’acqua ad alta pressione di tutte le superfici del 

monumento e nella ripassatura con l’utilizzo di smalto applicato a pennello delle scritte scolpite nelle 

lastre in pietra. 

La spesa preventivata è pari a € 5.856,00 (iva compresa) e sarà imputata sul nuovo capitolo 4520, 

utilizzando le economie dei capitoli 22120 e 10950, derivanti dal risparmio su alcune manifestazioni   

organizzate rispettivamente dagli uffici attività produttive e sport. 

 

- prot. n. 41668 del 05 giugno 2019 – euro 15.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 15.000,00  

2019 Maggiore spesa  15.000,00 

 

Maggiore entrata da IMU attività di recupero che finanzia maggiore spesa per gara di affidamento 

del servizio accertamento, liquidazione e riscossione dell’imposta comunale sulla pubblicità 

 

IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA ATTIVITA' DI VERIFICA E CONTROLLO - Capitolo 200/1, piano finanziario 

1.01.01.06.002.  

Si è realizzata una maggiore entrata pari a € 15.000,00, già incassata e afferisce a posizioni non 

incluse nell’elenco accertamenti anni pregressi, bensì versate volontariamente su semplice sollecito 

da parte dell’ufficio, ragion per cui non vengono computate agli accertamenti (intesi come fase di 

entrata) già iscritti in bilancio. Non risulta necessario un accantonamento al fondo crediti di dubbia 

inesigibilità in quanto trattasi di entrata già incassata. 

 

SERVIZI AMMINISTRATIVI C.E. TRIBUTI - Capitolo 1670, piano finanziario 1.03.02.16.000. 

Spese gara per l’affidamento in concessione del servizio di accertamento, liquidazione e riscossione 

dell’imposta comunale sulla pubblicità, del diritto sulle pubbliche affissioni e del servizio di 

pubbliche affissioni per le annualità 2020-2021, quantificate in € 15.000,00. 

 

-dott. Massimo AMBROSIN – settore finanziario e sociale: 

 

- prot. n. 25823 del 10 aprile 2019 – euro 12.300,00 anno 2019, 2020, 2021 (4.100,00 l’anno): 
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Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 

2020 

2021 

Maggiore entrata 12.300,00  

2019 

2020 

2021 

Maggiore spesa  16.200,00 

2019 

2020 

2021 

Minore spesa  -3.900,00 

 

Maggiore entrata da ripartizione del fondo nazionale per il sistema integrato di educazione e 

istruzione 0-6 anni (anno 2018) per le spese di gestione da erogare agli enti nel territorio e relativa 

maggiore spesa per il trasferimento dei contributi a tali enti 

   

 

La legge n. 107/2015 ha previsto l’istituzione del sistema integrato di educazione e di istruzione 

dalla nascita fino ai 6 anni. Con d.lgs. 13.04.2017, n.65 il governo ha provveduto a fissare i principi, 

le finalità, la regolamentazione generale e il finanziamento del sistema, istituendo un apposito “fondo 

nazionale” costituito presso il MIUR, dotandolo di un budget annuo pari ad € 209 milioni per l’anno 

2017, € 224 milioni per il 2018 e € 239 milioni per il 2019. I criteri e le modalità di riparto del fondo 

sono stabiliti annualmente dalla conferenza unificata Stato-Regioni. E’ anche previsto che il MIUR 

provveda ad erogare le somme direttamente ai Comuni. 

La regione Veneto, l’Anci Veneto e la Fism (federazione italiana scuole materne) hanno sottoscritto 

un protocollo d’intesa, approvato con DGR n. 155 del 16.02.2018 per l’approvazione dei criteri di 

riparto degli importi destinati annualmente alle scuole dell’infanzia e i nidi del Veneto. 

La regione Veneto con DGR 22.10.2018, n.1548 ha provveduto a ripartire il fondo assegnato 

nell’anno 2018 ed ha comunicato ai Comuni le tipologie di interventi. Il ministero dell’Istruzione ha 

emesso gli ordinativi di pagamento a favore dei Comuni individuati dalle Regioni. 

Al comune di Jesolo è stata destinata la somma di € 77.768,10 per le spese di gestione da erogare 

agli enti nel territorio, mentre non sono stati finanziati gli interventi edilizi. L’allegato B) alla DGR 

n.1548/2018 riporta la ripartizione del finanziamento ai seguenti enti gestori, per le scuole/nidi di 

seguito indicati: Congregazione delle suore serve di Maria di Galeazza per scuola dell’infanzia S. 

Giuliana (€ 5.982,88), Società Cooperativa sociale il Portico per nido integrato La Casa dei Cuccioli 

(€ 10.631,04), Società Cooperativa sociale il Portico per scuola dell’infanzia S.Maria Immacolata (€ 

6.539,97), Grillo Parlante csarl onlus per asilo nido Spazio Bimbi Minimondo (€14.085,26), 

Butterfly snc di Priamo L e Burato A. per micronido I Monelli (€ 12.007,94), Parrocchia S. Cuore di 

Gesù per nido integrato Il Giardino d’Infanzia (€ 6.246,11), Parrocchia S. Cuore di Gesù per scuola 

dell’infanzia Nostra Signora di Fatima (€ 4.802,14), Parrocchia S. Giuseppe Lavoratore per scuola 

dell’infanzia Madonna del Faro (€ 4.500,51), Parrocchia S. Giovanni Battista per nido integrato S. 

Rita (€ 6.383,77), Parrocchia S. Giovanni Battista scuola dell’infanzia S. Rita (€6.588,48). 

Rispetto a quanto previsto nel bilancio di previsione, si procede, pertanto, a rimpinguare il capitolo 

in entrata (n.592) “contributo dallo stato per servizi educativi infanzia e scuole dell'infanzia” con la 

somma di € 4.100,00 e parimenti, a impinguare con la somma complessiva di € 4.100,00 i vari 

capitoli di spesa, al fine di poter erogare i contributi introitati ai relativi enti gestori. Il finanziamento 

e la variazione vengono previsti anche nei bilanci 2020 e 2021. 
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- prot. n. 40210 del 30 maggio 2019 – euro 26.754,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 4.246,00  

2019 Minore entrata -31.000,00  

2019 Minore spesa  -26.754,00 

 

Maggiore entrata del contributo compensativo IMU TASI cittadini non residenti e Minore spesa di 

trasferimento allo stato per il fondo di solidarietà comunale pareggiano la Minore entrata del 

rimborso servizio depurazione acque di rifiuto prevista in bilancio iniziale 

 

E’ necessario ridurre la previsione di entrata di €31.000,00 prevista al cap. 2417 per Rimborsi e 

canoni del servizio depurazione acque di rifiuto, negli anni versate dal gestore della depurazione soc. 

Veritas Spa, ma che dal corrente anno non è più dovuta. 

La minor entrata è finanziata con le seguenti maggiori entrate accertate: 

- E/ 588.2   €    3.760,00 contributo dallo stato per trasferimento compensativo IMU TASI e 

TARI immobili cittadini non residenti (art.9bis d.l. 47/2014); 

- E/275      €       486,00 tassa ammissione a concorsi per posti di ruolo.     

La differenza di €26.754,00 utilizza la minor spesa realizzata al cap.1780 per riduzione della quota di 

trasferimento alla Stato destinata ad alimentare il fondo di solidarietà comunale per il corrente 

esercizio 

 

- prot. n. 40213 del 30 maggio 2019 – euro 1.445,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 1.445,00  

2019 Maggiore spesa  1.455,00 

 

Maggiori entrate da tassa ammissioni concorsi e proventi da distributore bevande-snack finanziano la 

maggiore spesa per il saldo ai rilevatori esterni delle operazioni censimento 2018 

 

Con circolare Istat n. 15 ad oggetto “Censimento permanente della popolazione e delle abitazioni 

2018” quell’ente ha comunicato la liquidazione del contributo variabile per le operazioni di 

censimento della popolazione 2019, nonché l’accredito dei contributi dovuti, ammontanti a 

complessivi euro 5.200,00, inferiore di euro 1.445,00 a quello dovuto, già previsto in euro 6.875,00.  

Per provvedere al pagamento del saldo dovuto ai rilevatori esterni, quindi, è necessario impinguare 

l’apposito capitolo di spesa per la predetta somma di euro 1.445,00 utilizzando le maggiori entrate 

realizzate ai seguenti capitoli di Peg del bilancio di previsione 2019:  

E/ 275  €504,00  tassa ammissione a concorsi per posti di ruolo;  

E/1820 €941,00   proventi e rendite patrimoniali diverse distributore bevande snack. 

 

- prot. n. 41694 del 05 giugno 2019 – euro 237.500,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 237.500,00  

2019 Maggiore spesa  237.500,00 
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Contabilizzazione degli incentivi tecnici e del fondo innovazione per gli affidamenti di forniture e 

servizi  previsti dall’art. 113 del dlgs 50/2016 

 

Con riferimento alla normativa di cui sopra e in seguito alla deliberazione della commissione 

Arconet del 20 febbraio e 20 marzo u.s. con la quale è stata fornita la soluzione alla corretta 

registrazione a bilancio delle due voci contabili relative agli incentivi tecnici e ai fondi innovazione, 

si rende necessario stanziare sugli appositi capitoli di bilancio gli importi necessari all’imputazione 

dei predetti incentivi e fondi che matureranno nel corso del corrente esercizio.  

Le spese verranno impegnate e tempestivamente liquidate dai singoli dirigenti comunali competenti 

per materia, di volta in volta che matureranno per gli aventi diritto, così come è stato deciso nella 

conferenza dei dirigenti comunali del 29 u.s. 

 

- prot. n. 41704 del 04 giugno 2019 – euro 102.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Minore entrata (da 

permessi costruire) 

-102.000,00  

2019 Minore spesa 

(finanziata da 

permessi costruire) 

 -102.000,00 

2019 Maggiore entrata (da 

sanzioni urbanistiche) 

102.000,00  

2019 Maggiore spesa 

(finanziata da 

sanzioni urbanistiche) 

 102.000,00 

 

Girocontabile dal titolo 4 al titolo 3 dell’entrata per sanzioni da violazioni norme urbanistiche in 

seguito alla modifica del piano dei conti integrato 2019  

 

D.M. 29.8.2018, ART.5 – Riclassificazione Piano Dei Conti Integrato 2019, Codice 3.02.01.01.001 

Proventi Da Multe, Ammende, Sanzioni E Obblazioni A Carico Di Amministrazioni Pubbliche 

Con la riclassificazione di cui all’oggetto è stata analizzata la tipologia di entrate che afferiscono a 

quel conto e verificato che nelle contabilizzazioni sono compresi anche proventi che invece di 

trovare collocazione tra i proventi da multe e sanzioni per violazione delle norme urbanistiche a 

carico di amministrazioni pubbliche, famiglie, imprese e istituzioni sociali private, venivano invece 

compresi tra i permessi di costruire  

Si rende necessario allora provvedere con variazione di bilancio alla regolarizzazione della 

previsione di bilancio, stornando l’importi di entrata di € 102.000,00 con permessi di costruire 

previsti al titolo 04, in riduzione della spesa finanziata e nuova imputazione di euro 102.000,00 ai 

medesimi capitoli di spesa per il finanziamento della predetta spesa, ma con la nuova fonte di entrata 

prevista al titolo 03. 

 

 

-arch. Ivo Rinaldi – settore tecnico: 

 

- prot. n. 40418 del 31 maggio 2019 – euro 39.575,00 anno 2019: 
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Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 39.575,00  

2019 Maggiore spesa  39.575,00 

 

Maggiori entrate per contributo regionale a rendicontazione e contributo Gestore dei servizi 

energetici (GSE S.p.A) finanziano la maggiore spesa per demolizione e costruzione Bagni spiaggia 

 

Con la presente variazione di bilancio si utilizzano le seguenti maggiori entrate di complessivi euro 

39.575,00 per finanziare lavori di demolizione e costruzione Bagni accesso al mare via Dragan 

Cigan: 

- euro 35.000,00 quale contributo liquidato dalla regione Veneto con decreto n. 37 del 18/03/2019, 

già incassato dal Comune in data 19/04/2019, in quanto erogato a rendicontazione e quindi con 

utilizzo libero; 

- euro 4.575,00 quale contributo da parte del GSE come da contratto del 18/03/2019 prot. 

2019/108259. 

 

 

B) VARIAZIONI TRA ENTRATE E SPESE CON APPLICAZIONE AVANZO DI 

AMMINISTRAZIONE 2018 

 

-dott.ssa Giulia SCARANGELLA – settore attività produttive e tributi: 

 

- prot. n. 37997 del 23 maggio 2019 – euro 220.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 220.000,00  

2019 Maggiore spesa  220.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per manifestazioni ufficio 

commercio 

 

Con delibera di giunta comunale n. 133 del 18/04/2019 l’Amministrazione comunale ha approvato 

l’inserimento nel calendario degli eventi “Natale e festività invernali” le iniziative denominate: 

Villaggio di Natale, Paese di Cioccolato e Jesolo in love.  

Con il medesimo provvedimento la Giunta Comunale ha dato mandato al dirigente del settore attività 

produttive e tributi di indire una procedura ad evidenza pubblica per l’affidamento in concessione 

della gestione e promozione delle manifestazioni approvate per il triennio 2019-2021 individuandone 

le linee di indirizzo. 

La spesa relativa alla realizzazione delle manifestazioni di competenza dell’esercizio 2019 viene 

stimata in € 220.000,00 i quali rappresentano una maggiore spesa da finanziare al capitolo 22120/10 

“organizzazione e partecipazione a manifestazioni c.e. commercio finanziato con avanzo amm. 

libero” tramite l’applicazione dell’avanzo di amministrazione. 

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187 comma 2 lett. d) del d.lgs. n. 267/2000. 

 

- prot. n. 38474 del 24 maggio 2019 – euro 1.731.999,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 1.731.999,00  
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2019 Maggiore spesa  1.731.999,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per nuove manifestazioni 

turistiche 

 

La variazione di complessivi € 1.731.999,00 va ad integrare: 

- per l’importo di € 153.800,00 le risorse ai capitoli 11.560/10 e 11.565/10 relativi a contributi 

concessi ad istituzioni sociali e ad imprese che organizzano eventi di intrattenimento e di 

promozione della località; 

- per l’importo di € 819.609,00 le risorse al capitolo 11.550/10 per il finanziamento della 

realizzazione di eventi ed progetti  promozionali rientranti nel programma delle manifestazioni 2019. 

- per l’importo di € 737.754,00 le risorse al capitolo 11.540/10 per il finanziamento di iniziative 

promozionali della località.  

- per l’importo di € 20.836,00 le risorse al capitolo 11.555/10 quale partecipazione alla spesa per 

l’utilizzo del Palazzo del Turismo in occasione di manifestazioni ed iniziative promosse e 

organizzate dal comune di Jesolo nell’anno 2019. 

Viene chiesto il finanziamento della spesa con l’avanzo di amministrazione. 

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187 comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000. 

Viene chiesta l’approvazione con immediata esecutività, data l’imminenza delle manifestazioni 

inserite nel calendario degli eventi. 

 

 

- prot. n. 39641 del 29 maggio 2019 – euro 335.851,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 335.851,00  

2019 Maggiore spesa  335.851,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per nuove manifestazioni 

sportive 

 

La richiesta riguarda il finanziamento dei capitoli di spesa relativi ai contributi ad associazioni e 

imprese per l’organizzazione di eventi sportivi turistici che producono visibilità per la città e 

incremento del movimento turistico soprattutto nei periodi di bassa stagione. 

Altre risorse vengono richieste per il sostegno e la diffusione della pratica sportiva a favore dei 

cittadini, soprattutto fra i ragazzi e i giovani, attraverso i contributi alle associazioni sportive locali. 

Un ulteriore finanziamento si rende necessario per sostenere le spese per l’utilizzo  dei locali al 

Palazzo del turismo in occasione di eventi patrocinati o organizzati dall’amministrazione comunale e 

per l’acquisizione di attrezzature sportive. 

 

La variazione complessiva di € 335.851,00 va a finanziare le seguenti attività e necessità: 

- € 157.100,00 (cap. 10860/10-10870/10) per la concessione di contributi ad associazioni e 

imprese per la realizzazione di eventi sportivi rientranti nel programma delle manifestazioni 

2019; 

- € 110.551,00 (cap. 10850/10-10855/10) per la promozione e il sostegno della pratica sportiva 

attraverso contributi alle associazioni sportive dilettantistiche locali; 
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- € 53.200,00 (cap. 10955/10) acquisizione di servizi, inclusa la spesa per l’utilizzo dei locali al 

Palazzo del turismo per lo svolgimento di eventi patrocinati dal Comune o organizzati 

dall’amministrazione comunale; 

- € 15.000,00 (cap. 34104/15) acquisizione di attrezzature sportive in particolare per l’ospitalità 

dei campionati europei master di atletica leggera. 

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187 comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000. 

 

- prot. n. 40911 del 03 giugno 2019 – euro 15.592,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 15.592,00  

2019 Maggiore spesa  15.592,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per procedura di gara 

affidamento in concessione servizio di gestione piscina comunale 

 

La richiesta riguarda il finanziamento dei capitoli per le spese relative alla procedura di gara per 

l’affidamento in concessione del servizio di gestione della piscina comunale da finanziare con le 

risorse dell’avanzo di amministrazione per l’importo totale di € 15.592,00. 

La variazione complessiva di € 15.592,00 va a finanziare “spese per procedure di gara” che 

comprendono: il contributo ANAC per l’importo di € 600,00, le spese di pubblicazione e pubblicità 

di gara e funzionamento a favore della stazione unica appaltante Città metropolitana di Venezia per 

l’importo di € 2.200,00, le spese di accantonamento per incentivi tecnici ex art. 113 del d. lgs. 

50/2016 per l’importo di € 7.872,00 e le spese per accantonamento sul fondo di innovazione ex art. 

113 d.lgs. 50/2016 per l’importo di € 4.920,00. 

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo di amministrazione 

avviene  nel rispetto del disposto di cui all'art. 187, comma 2, lettera d) del T.U. n. 267/2000. 

Viene chiesta l’approvazione con immediata esecutività, stante la necessità di indire la gara in 

oggetto. 

 

 

-dott. Massimo AMBROSIN – settore finanziario e sociale: 

 

- prot. n. 38073 del 23 maggio 2019 – euro 36.100,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 36.100,00  

2019 Maggiore spesa  36.100,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per arredi scolastici 

 

In data 03.04.2019 è stata inviata nota al dirigente dell’Istituto Comprensivo I. Calvino (prot. n. 

23543) e dell’Istituto G. D’Annunzio (prot. n. 23545) chiedendo di comunicare con urgenza il 

fabbisogno di arredi per l’anno scolastico 2019/20. Con pec in data 16.04.2019 acquisita al 

protocollo generale n. 27479 il dirigente dell’Istituto Comprensivo I. Calvino ha comunicato che si 

rende necessario acquisire l’arredo completo per una nuova classe presso la scuola primaria T. 

Vecellio e una nuova classe presso la scuola primaria G. Rodari, arredi vari per sostituzione di arredi 

obsoleti presso la biblioteca scolastica, un arredo completo per una nuova classe presso la scuola 

secondaria di primo grado Michelangelo, la sostituzione di arredi obsoleti presso un’altra classe del 



Proposta di CONSIGLIO COMUNALE [pagina 11 di 20] Comune di Jesolo 

medesimo plesso, nonché integrazione di arredo vario presso la scuola per l’infanzia B. Munari e 

sostituzione di arredi obsoleti presso la scuola primaria Marco Polo. 

Con nota del 10.05.2019, acquisita al protocollo comunale in data 14.05.2019, al n. 34663, e nota del 

21.05.2019, acquisita in pari data al prot. comunale n.37323, il dirigente dell’istituto comprensivo G. 

D’Annunzio ha comunicato che si rende necessario acquisire arredi per la  scuola dell’infanzia di via 

Nausicaa, scuola primaria Salgari e secondaria G. D’Annunzio, scuola primaria Colombo e Verga e 

scuola dell’infanzia “J. Mirò”. 

Valutate, pertanto, le disponibilità di bilancio ed effettuate d’ufficio le stime delle necessità 

presentate dai due dirigenti scolastici, si richiede di impinguare i seguenti capitoli da finanziarsi con 

avanzo di amministrazione libero, con l’importo complessivo di € 36.100,00 così suddiviso: €  

9.800,00 al cap. n.32104/13 “mobili e arredi c.e. istruzione scolastica scuole materne finanziato con 

avanzo amministrazione libero”, € 18.500,00 al capitolo n. 32204/13 “mobili e arredi c.e. p.i. scuole 

elementari finanziato con avanzo amministrazione libero” ed € 7.800,00 al cap. n. 32304/13 “mobili 

e arredi c.e. istruzione scolastica scuole medie finanziato con avanzo amministrazione libero”. 

 

 

- prot. n. 38254 del 24 maggio 2019 – euro 20.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 20.000,00  

2019 Maggiore spesa  20.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per servizi relativi al 

progetto da realizzare in occasione del decennale BYC e maggiore spesa per trasferimenti ad altre 

imprese per “festa dei diciottenni millennials” 

 

Nel 2019 ricorre il decennale di attività del centro giovani Beach Young Center. L’importanza della 

ricorrenza è particolarmente sentita dai giovani che frequentano il centro o che lo hanno frequentato 

anche in precedenza. A tale proposito si ritiene opportuno sviluppare un progetto che in occasione di 

tale ricorrenza permetta di sviluppare attività e laboratori con il coinvolgimento diretto dei giovani. 

Tale progettualità, servizio ulteriore rispetto a quello già oggetto di affidamento alla cooperativa Il 

Raggio Verde, verrà avviata nel corso dell’estate e comporterà la realizzazione di un breve 

documentario, realizzato con strumenti e modalità di montaggio altamente professionali in modo da 

ottenere un prodotto audiovisivo di alta qualità, da poter proiettare in situazioni diverse e 

condivisibile sui social network. A conclusione del progetto verrà realizzata una festa musicale con il 

coinvolgimento dei giovani. 

Per poter realizzare tali progetti è necessario prevedere una variazione di bilancio, finanziata con 

avanzo di amministrazione, per la somma di € 7.050,00 da imputare al capitolo di bilancio 18183/10 

“altri servizi c.e. politiche giovanili finanziato con avanzo libero”. 

E’ prevista, inoltre, nell’ambito dello sviluppo delle attività a favore dei giovani, un’iniziativa 

denominata “festa dei diciottenni millennials” che verrà realizzata grazie al contributo erogato ad un 

partner esperto in gestione di spettacoli musicali, per la realizzazione di una festa in piazza dedicata 

ai ragazzi residenti nel comune che compiono i diciotto anni nel corso dell’anno 2019 e con il 

coinvolgimento di altri giovani. Per questo motivo è necessario prevedere una variazione di bilancio, 

finanziata con avanzo di amministrazione, per una spesa stimata pari ad € 12.950,00, da imputare al 

capitolo 18345/10 “trasferimenti correnti ad altre imprese c.e. politiche giovanili finanziato con 

avanzo libero”. Si dà atto che l’utilizzo delle spese correnti da finanziare con avanzo di 

amministrazione rispetta il disposto di cui all’art.187, c.2, lett.d del T.U.EE.LL. n.267/2000. 

 

- prot. n. 40100 del 30 maggio 2019 – euro 491.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 
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2019 Maggiore entrata 491.000,00  

2019 Maggiore spesa  491.000,00 

 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia maggiore spesa per 

acquisto immobile ex distretto sanitario di Jesolo 

 

A seguito approvazione del conto del bilancio, stato patrimoniale e conto economico dell'esercizio 

finanziario 2018, si richiede l’applicazione dell’avanzo di amministrazione per l’acquisto 

dell’immobile ex distretto sanitario di Jesolo pari ad € 446.000,00, come da parere di congruità 

rilasciato dall’agenzia del demanio in data 20/05/2019 oltre oneri accessori pari ad € 45.000,00 

(spese notarili comprensive delle imposte applicate sulla base dell’art. 10 del decreto legislativo 

14/03/2011, n. 23 e ss.mm. e relativa circolare dell’Agenzia delle Entrate n. 2/E del 21/02/2014.). 

 

 

- prot. n. 40109 del 30 maggio 2019 – euro 201.950,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 201.950,00  

2019 Maggiore spesa  201.950,00 

 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia contributo, pari al 25% 

dei proventi da precedenti vendite di immobili del federalismo demaniale, da versare allo Stato 

 

A seguito approvazione del conto del bilancio, stato patrimoniale e conto economico dell'esercizio 

finanziario 2018, si richiede l’applicazione dell’avanzo di amministrazione al fine di ottemperare a 

quanto previsto dal comma 10 dell’art. 56 bis della legge 98/2013, il quale  prevede che la quota pari 

al 25% dei proventi derivanti dalla vendita degli immobili trasferiti dallo Stato agli Enti territoriali in 

base al presente articolo sia destinata al fondo per l’ammortamento dei titoli di Stato. L’ importo da 

versare allo Stato è pari ad € 201.950,00, calcolato sulla base delle alienazioni effettuate nei vari anni 

per un totale di € 807.800,00. 

 

- prot. n. 40115 del 30 maggio 2019 – euro 48.800,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 48.800,00  

2019 Maggiore spesa  48.800,00 

 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia la maggiore spesa per 

rimozione macerie sito archeologico 

 

A seguito approvazione del conto del bilancio, stato patrimoniale e conto economico dell'esercizio 

finanziario 2018, si richiede l’applicazione dell’avanzo di amministrazione per finanziare la spesa di  

€ 48.800,00 al fine di provvedere alla rimozione delle macerie e pulizia del verde incolto presso il 

sito archeologico di San Mauro in via Antiche Mura 

 

- prot. n. 40175 del 30 maggio 2019 – euro 990.000,00 anno 2019: 
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Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 990.000,00  

2019 Maggiore spesa  990.000,00 

 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia maggiore spesa per 

compensazione permuta Museo-immobile Carducci 

 

A seguito approvazione del conto del bilancio, stato patrimoniale e conto economico dell'esercizio 

finanziario 2018, si richiede l’applicazione dell’avanzo di amministrazione al fine di finanziare la 

spesa di € 990.000,00 per la compensazione tra la permuta dell’immobile Museo ed immobile 

Carducci, sulla base di quanto disposto dall’art. 3.1.4 del contratto preliminare di permuta n. 94260 

di repertorio del 10/06/2015 del notaio Bordieri. 

 

- prot. n. 39990 del 30 maggio 2019 – euro 44.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 44.000,00  

2019 Maggiore spesa  44.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per nuove attività di ricerca 

storica nel sito archeologico 

 

Viene richiesto di implementare con l’applicazione dell’avanzo libero il capitolo di spesa 9150/10 

“prestazioni per area archeologica c.e. centro civico biblioteca finanziato con avanzo libero” per la 

somma complessiva di euro 44.000,00, somma necessaria per attivare il progetto di scavo 

archeologico 2019 che interesserà delle nuove attività di ricerca storica sul territorio delle Antiche 

Mura e del Monasteri di San Mauro effettuate dall’Università Cà Foscari di Venezia.  

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187 comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000. 

 

- prot. n. 39998 del 30 maggio 2019 – euro 56.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 56.000,00  

2019 Maggiore spesa  56.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per trasferimenti a 

Istituzioni sociali pubbliche di attività culturali 

 

Viene richiesto di implementare con l’applicazione dell’avanzo libero il capitolo di spesa 9730/10 

“trasferimenti correnti a i.s.p. c.e. cultura finanziato con avanzo amministrazione libero” per la 

somma complessiva di euro 56.000,00, somma necessaria per sostenere la realizzazione del concerto 

avente come tema l’inclusione sociale dal titolo “La voce di Nemo – Puccini for Love” che si terrà il 

giorno 12 luglio presso l’ospedale di Jesolo e sarà curato dall’Associazione Solo per il bene (euro 

50.000,00 ) e per sostenere l’attività estiva del circolo Noi di Passarella di Sotto (euro 6.000,00).  

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187 comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000. 
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- prot. n. 40001 del 30 maggio 2019 – euro 40.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 40.000,00  

2019 Maggiore spesa  40.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per l’acquisto di nuove 

pubblicazioni librarie 

 

Viene richiesto di implementare con l’applicazione dell’avanzo libero il capitolo di spesa 9050/10  

“acquisizione di beni funzionamento c.e biblioteca e cultura finanziato con avanzo libero” per la 

somma complessiva di euro 40.000,00 necessaria per finanziare l’acquisto di due nuove 

pubblicazioni librarie sul territorio di Jesolo, una relativa alla storia del dialetto veneto scritto dallo 

storico locale Egidio Bergamo, per la quale servono 30.000,00 euro, e una invece relativa al progetto 

del Sand Nativity in Vaticano, per la quale servono 10.000,00 euro. Le copie saranno utilizzate per 

veicolare l’immagine turistica della Città di Jesolo. 

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187 comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000. 

 

 

- prot. n. 40003 del 30 maggio 2019 – euro 78.500,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 78.500,00  

2019 Maggiore spesa  78.500,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa nuove manifestazioni 

culturali 

 

Viene richiesto di implementare con l’applicazione dell’avanzo libero il capitolo di spesa 9610/10 

“servizi per spettacoli organizzati dal comune non aventi carattere commerciale finanziato con 

avanzo amm. Libero” per la somma complessiva di euro 78.500,00, somma necessaria per attivare i 

seguenti progetti/azioni: 51.000,00 euro per il progetto musicale “Jesolo non solo Jazz” che si terrà a 

Jesolo Lido nell’ultimo fine settimana di giugno e vedrà la partecipazione, fra gli altri, del famoso 

batterista Tullio De Piscopo, 7.000,00 euro per il concerto “Anima Latina”, una serata di musiche 

sudamericane con il famoso tenore Hector Hernandez, 5.500,00 per due concerti di musica 

soul/blues da programmare in Piazza Drago e Piazza Milano, 15.000,00 per spese di gestione 

manifestazioni in carico all’ufficio cultura.   

Viene dato che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto dell’art. 

187 comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000. 

 

 

- prot. n. 40731 del 06 giugno 2019 – euro 50.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 50.000,00  
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2019 Maggiore spesa  50.000,00 

 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia maggiore spesa per 

l’acquisto di sabbia per Jesolo Sand Nativity e presepe di sabbia paese estero 

 

Viene chiesto di rimpinguare, con applicazione di avanzo investimenti, il capitolo 35002/72 

per l’acquisto di nuova sabbia necessaria per la realizzazione delle manifestazioni delle 

sculture di sabbia da realizzare nell’ambito della rassegna del Natale Capodanno 2019/2020. 

Trattasi nello specifico dell’evento Jesolo Sand Nativity e del presepe di sabbia che si 

intende realizzare in una città estera. 
 

 

-arch. Ivo RINALDI – settore tecnico: 

 

- prot. n. 35683 del 16 maggio 2019 – euro 250.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 250.000,00  

2019 Maggiore spesa  250.000,00 

 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia maggiore spesa per 

manutenzioni straordinarie al patrimonio immobiliare e alle strade 

 

Con la presente variazione di bilancio si richiede un nuovo stanziamento per complessivi euro 

250.000,00 per finanziare i seguenti interventi: 

1) manutenzione straordinaria patrimonio immobiliare per euro 150.000,00: 

- Modifica Uffici palazzo municipale zona Personale-sport 

- Interventi agli impianti elettrici e tecnologici del Commissariato di Polizia 

- Centro civico manutenzione pavimento 

- Scuola D’annunzio impianto telefonico 

- Sostituzione caldaie impianti di climatizzazione alloggi comunali. 

 

2) Manutenzione straordinaria strade per euro 100.000,00: 

- Sistemazione incrocio via “discarica” con via Piave Nuovo 

- Realizzazione rotonda provvisoria tra Via Tram e Passarella 

- Realizzazione di dissuasori di velocità in varie vie del territorio comunale (n°3) 

- manutenzione straordinaria e messa in sicurezza cartellonistica stradale.  

 

 

- prot. n. 40425 del 31 maggio 2019 – euro 60.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 60.000,00  

2019 Maggiore spesa  60.000,00 

 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia maggiore spesa per 

incarico di progettazione piste ciclabili  

 

Con la presente variazione di bilancio si richiede un nuovo stanziamento della somma di euro 

60.000,00 al fine di finanziare l’affidamento dell’incarico dei servizi di architettura e ingegneria per 
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la redazione dello studio di fattibilità tecnica ed economica e per la redazione del progetto definitivo 

dei lavori di realizzazione delle piste ciclabili di via Oriente e di via Trinchet. 

 

- prot. n. 40455 del 31 maggio 2019 – euro 195.000,00 anno 2019 e 2020 (130.000 nel 2019 e 65.000 

nel 2020): 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 130.000,00  

2020 Maggiore entrata 65.000,00  

2019 Maggiore spesa  130.000,00 

2020 Maggiore spesa  65.000,00 

 

Maggiori entrate da contributo ministeriale per interventi efficientamento energetico e sviluppo 

territoriale sostenibile e applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti 

finanziano maggiore spesa per interventi di sviluppo territoriale sostenibile 

 

Premesso che: 

- con d.l. 30/04/2019, n. 34, recante “Misure urgenti di crescita economica e per la risoluzione di 

specifiche situazioni di crisi”, in vigore dal 01/05/2019; 

- l’art. 30 del predetto d.l., prevede l’assegnazione di contributi ai Comuni per interventi di 

efficientamento energetico e sviluppo territoriale sostenibile, come individuati al comma 3 del 

medesimo articolo; 

- l’art. 30 comma 2 del medesimo decreto, prevede che il contributo è attribuito a ciascun Comune 

sulla base della popolazione residente alla data del 01/01/2018, secondo i dati pubblicati dall’Istituto 

nazionale di statistica (ISTAT). 

Considerato che: 

- con decreto direttoriale del 14/05/2019 del ministero dello sviluppo economico, vengono assegnati 

i contributi a favore dei Comuni per la realizzazione di progetti relativi a investimenti nel campo 

dell’efficientamento energetico e dello sviluppo territoriale sostenibile ai sensi dell’articolo 30, 

comma 1, del decreto- legge 30 aprile 2019, n.34; 

- per il comune di Jesolo tale contributo è pari ad euro 130.000,00. 

Rilevato che all’art. 30, comma 7 del d.l. 30/04/2019, n. 34 è previsto che “7. L'erogazione avviene, 

per il 50 per cento, previa richiesta da parte del Ministero dello sviluppo economico sulla base 

dell'attestazione dell'ente beneficiario dell'avvenuto inizio dell'esecuzione dei lavori entro il termine 

di cui al comma 5. Il saldo, determinato come differenza tra la spesa effettivamente sostenuta per la 

realizzazione del progetto e la quota già erogata, nel limite dell'importo del contributo di cui al 

comma 2, e' corrisposto su autorizzazione del Ministero dello sviluppo economico anche sulla base 

dei dati inseriti, nel sistema di monitoraggio di cui al comma 11 dall'ente beneficiario, in ordine al 

collaudo e alla regolare esecuzione dei lavori.” 

Ritenuto necessario, per quanto sopra citato, al fine di poter finanziare in particolare interventi di 

sviluppo territoriale sostenibile, proporre la seguente variazione di bilancio per complessivi euro 

195.000,00: 

- prevedere in bilancio l’entrata di euro 130.000,00 (di cui euro 65.000,00 erogati ad inizio lavori ed 

euro 65.000,00 erogati solo dopo l’approvazione del collaudo e/o certificato di regolare esecuzione); 

- prevedere l’applicazione dell’avanzo di amministrazione per euro 65.000,00 da anticipare al fine di 

poter procedere alla conclusione dei lavori. 

 

 

-dott. Claudio VANIN – settore polizia locale e appalti: 

 

- prot. n. 39963 del 30 maggio 2019 – euro 16.500,00 anno 2019: 
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Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 16.500,00  

2019 Maggiore spesa  16.500,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per l’acquisto dei previsti 

dispositivi di protezione individuale del nuovo nucleo motociclisti della Polizia Locale  

 

 Viene chiesta la variazione di bilancio per applicazione dell’avanzo di amministrazione di 

cui delibera di consiglio comunale n. 38 del 29/04/2019 di euro 16.500,00 al capitolo 5050 

per finanziare l’acquisto dei previsti D.P.I. con foggia di uniforme prevista dalla L. R. 

Veneto n. 41 del 19 dicembre 2003 necessari per gli otto agenti del nuovo nucleo 

motociclisti che verrà attivato da quest’anno presso il corpo di Polizia Locale. Si dà atto che 

l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con avanzo rispetta il disposto dell’art. 187 c. 2 

lett. d) del T.U.E.L. 267/2000 

 
- prot. n. 40403 del 31 maggio 2019 – euro 30.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 30.000,00  

2019 Maggiore spesa  30.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per l’acquisto di mobili e 

arredi sede municipale 

 

Viene richeista la seguente variazione  di bilancio  per l’applicazione dell’avanzo di amministrazione 

di cui alla delibera di consiglio comunale n. 38 del il 29/04/2019 per far fronte agli acquisti di mobili 

e arredi per la struttura comunale, sala rappresentanza, sala giunta e uffici comunali per vetustà degli 

stessi, come anticipato con comunicazione email del 2 maggio scorso:    € 30.000,00 al capitolo 

30204/13 -  p.f.  2.02.01.03.000 

 

- prot. n. 40751 del 03 giugno 2019 – euro 150.000,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 150.000,00  

2019 Maggiore spesa  150.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per l’acquisto di automezzo 

per la protezione civile e servizi in emergenza  della protezione civile 

 

Vengono richieste le seguenti variazioni di bilancio per l’applicazione dell’avanzo di 

amministrazione di cui alla delibera di consiglio comunale n. 38 del il 29/04/2019 per l’Ufficio di 

Protezione civile: 

- € 30.000 per acquisto automezzo per la protezione civile – p.f.  2.02.01.01.000 – cap.  37304/11 

- € 120.000 per prestazioni di servizi di emergenza di protezione civile – p.f.   1.03.02.09.000    -  

cap. 14950/10  

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187, comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000. 
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- prot. n. 40755 del 03 giugno 2019 – euro 16.500,00 anno 2019: 

 

Anno Movimento Entrate Competenza/Cassa Spese Competenza/Cassa 

2019 Maggiore entrata 220.000,00  

2019 Maggiore spesa  220.000,00 

 

Applicazione avanzo libero di amministrazione finanzia maggiore spesa per ripascimento arenile e 

contributo studio fattibilità stazione di travaso 

Applicazione avanzo di amministrazione destinato agli investimenti finanzia contributo per la messa 

in sicurezza rotatoria “Frova” 

 

Vengono richieste le seguenti variazioni di bilancio per l’applicazione dell’avanzo di 

amministrazione di cui alla delibera di consiglio comunale n. 38 del il 29/04/2019: 

- € 50.000 per contributo a favore Regione Veneto conseguente all’accordo di programma per la 

bonifica e messa in sicurezza della rotatoria “Frova” approvato con delibera di G.C. n. 107 del 

02/04/2019 – p.f. 2.03.01.02.001 – cap.37606/70 

- € 160.000 prestazioni di servizi per ripascimento manutentivo arenile Jesolo  - p.f. 

1.03.02.09.012– cap. 17555/10 

- €  10.000  per contributo spese per  realizzazione studio di fattibilità e attività correlate afferenti  

la valutazione dello   spostamento della stazione di travaso – p.f. 1.04.04.01.001-   cap. 16993/10 

Viene dato atto che l’utilizzo della spesa corrente da finanziare con l’avanzo rispetta il disposto 

dell’art. 187, comma 2 lett. d) del D.lgs. n. 267/2000 

 
 

CONSIDERATO che l’applicazione dell’avanzo di amministrazione 2018 richiesto come sopra determina la 

seguente situazione finanziaria: 

 
 

TIPO AVANZO AVANZO AMM. 
2018 

AVANZO 

APPLICATO 

Precedentemente 

(V.S. 8) 

AVANZO 

APPLICATO 

CON V.S. 13 

AVANZO DA 

APPLICARE 

ACCANTONATO 9.926.390,04 
0 0,00 9.926.390,04 

VINCOLATO 214.812,53 162.000,00 0 
52.812,53 

INVESTIMENTI 2.873.501,45 0 2.157.950,00 
715.551,45 

DISPONIBILE 4.164.476,28 0,00 2.993.342,00 
1.171.134,28 

 17.179.180,30 162.000,00 5.151.292,00 
11.865.888,30 

 
VISTI: 

- art. 1, comma 820 della legge n.145 del 30 dicembre 2018, secondo cui “a decorrere dall’anno 2019, in 

attuazione delle sentenze della Corte costituzionale n. 247 del 29 novembre 2017 e n. 101 del 17 maggio 

2018, le regioni a statuto speciale, le province autonome di Trento e di Bolzano, le città metropolitane, le 

province e i comuni utilizzano il risultato di amministrazione e il fondo pluriennale vincolato di entrata e di 

spesa nel rispetto delle disposizioni previste dal decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118”; 

- art. 1, comma 821 della legge n.145 del 30 dicembre 2018, secondo cui “Gli enti di cui al comma 819 si 

considerano in equilibrio in presenza di un risultato di competenza dell’esercizio non negativo. 
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L’informazione di cui al periodo precedente è desunta, in ciascun anno, dal prospetto della verifica degli 

equilibri allegato al rendiconto della gestione previsto dall’allegato 10 del decreto legislativo 23 giugno 

2011, n. 118”. 

- art. 162, comma 6, e art. 175 del d.lgs. n. 267 del 18 agosto 2000 e ss.mm., gli stanziamenti di cassa del 

bilancio di previsione iniziale e le successive variazioni alle stesse dotazioni di cassa devono garantire un 

fondo di cassa finale non negativo. 

CONSIDERATO: 

- che è stato effettuato il controllo sugli equilibri finanziari del bilancio 2019-2021 come disciplinato anche 

dall’art. 147 quinquies del d.lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e ss.mm. di cui al protocollo comunale n. 41520 del 

05 giugno 2019; 

- che ai sensi dell’art. 153, comma 4, del d.lgs. n. 267 del 18 agosto 2000 e ss.mm., il responsabile 

economico-finanziario è preposto, tra l’altro, alla verifica periodica dello stato di accertamento delle entrate e 

degli impegni di spesa, alla regolare tenuta della contabilità economico-patrimoniale e più in generale alla 

salvaguardia degli equilibri finanziari e complessivi della gestione del bilancio 2019-2021 di cui al 

protocollo comunale n. 41519 del 05 giugno 2019. 

 

RITENUTO di procedere alla variazione degli stanziamenti del bilancio di previsione finanziaria 2019-2021 

come da allegato di cui al protocollo comunale n. 41517 del 05 giugno 2019 per la parte competenza e per la 

parte cassa, ai sensi degli artt. 42 e 175 del d.lgs. 18 agosto 2000, n. 267, al fine di permettere il 

conseguimento degli obiettivi assegnati ai funzionari responsabili. 

 

DATO ATTO che, a seguito delle variazioni di cui sopra, viene previsto il seguente fondo di cassa finale al 

31/12/2019: 

 

DESCRIZIONE +/- TOTALE 

FONDO DI CASSA ALL'1/ 01/ 2019 + 
    

15.186.875,36   

RISCOSSIONI PREVISTE PER IL 2019 PRIMA DELLA PRESENTE VARIAZIONE   + 

    

108.212.760,30   

PAGAMENTI PREVISTI PER IL 2019 PRIMA DELLA PRESENTE VARIAZIONE   - 108.189.420,36  

MAGGIORI RISCOSSIONI PREVISTE PER IL 2019 CON LA PRESENTE 

VARIAZIONE   
+ 

475.596,00 

MINORI RISCOSSIONI PREVISTE PER IL 2019 CON LA PRESENTE VARIAZIONE   - 
102.000,00 

MAGGIORI PAGAMENTI PREVISTI PER IL 2019 CON LA PRESENTE VARIAZIONE  - 
5.442.642,00 

MINORI PAGAMENTI PREVISTI PER IL 2019 CON LA PRESENTE VARIAZIONE   + 
17.754,00 

FONDO DI CASSA PREVISTO AL 31/ 12/ 2019   
10.158.923,30 

 

 

VISTO: 

- il d.lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e ss.mm.; 

- il d.lgs. 23 giugno 2011, n. 118 e ss.mm.; 

- i principi contabili di cui all’art. 3 del d.lgs. 23 giugno 2011, n. 118 e gli allegati n. 1, n. 4/1, n. 4/2, n. 4/3 e 

n. 4/4 allo stesso d.lgs. 23 giugno 2011, n. 118; 

- il regolamento di ordinamento finanziario e contabile, approvato con delibera di consiglio comunale n. 93 

del 7 giugno 2001 e ss. mm. 

 

DATO ATTO che la presente proposta comporta riflessi diretti sulla situazione economico finanziaria 

dell’ente pari a 5.524.888,00 euro, garantendone il complessivo pareggio. 
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PROPONE L’APPROVAZIONE DELLA PRESENTE PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

 

1. la premessa è parte integrante della presente proposta di deliberazione; 

 

2. di approvare la variazione n. 13 al bilancio di previsione finanziario 2019-2021, ai sensi degli artt. 42 

e 175 del d.lgs. n. 267del 18 agosto 2000, di cui al protocollo comunale n. 41517 del 05 giugno 2019 

per la parte competenza e per la parte cassa; 

 

3. di approvare il prospetto dimostrativo del mantenimento degli equilibri di bilancio, di cui al 

protocollo comunale n. 41520 del 05 giugno 2019; 

 

4. di prendere atto del superamento del saldo di finanza pubblica in vigore dal 2016 ai sensi dell’art. 1, 

commi 820 e 821 della legge n.145 del 30 dicembre 2018; 

 

5. di dare atto, inoltre, che sulla presente proposta sarà acquisito il parere del collegio dei revisori del 

conto; 

 

6. di trasmettere al tesoriere la presente variazione di bilancio e l’allegato 8/1 di cui al protocollo 

comunale n. 41521 del 05 giugno 2019, ai sensi dell’art. 175, comma 9-bis, del d.lgs. n. 267 del 18 

agosto 2000 e ss.mm. 

 

7. di dichiarare l’immediata eseguibilità della presente proposta di deliberazione considerata la 

necessità di indire la gara per l’affidamento in concessione del servizio di gestione della piscina 

comunale e l’imminenza di manifestazioni in programma nel breve periodo come specificato dai 

dirigenti competenti.  

 

L’ASSESSORE ALLA PROGRAMMAZIONE ECONOMICO FINANZIARIA 

  Esterina Idra 

 

_________________________________________________________________________________ 

 

Documento informatico sottoscritto con firma elettronica ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del 

d.lgs. 7 marzo 2005 n.82 e ss. mm.; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. 


